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Il testo su questo argomento è stato ricevuto medialmente nel Circolo della Pace Mediale di Berlino, 
una comunità cristiana/spiritualista, tra il 1956 e il 1975. Le trasmissioni fanno parte del Menektel, una 
raccolta ventennale di verbali composta da oltre 4.500 pagine A4, che è stata riorganizzata. Tutti i testi 
sono stati lasciati nella loro forma originale. Il lavoro dei due mezzi di scrittura, Monika-Manuela 
Speer e Uwe Speer, è iniziato rispettivamente all'età di 15 e 17 anni. L'opera complessiva del MFK di 
Berlino è uno dei vertici assoluti della ricerca scientifica di frontiera. La riproduzione delle nuove 
compilazioni è incoraggiata e non è soggetta ad alcuna restrizione. 
 
 
 
Prefazione dell'editore 
 
Quanto segue è una riproduzione fedele di informazioni tratte dalla rivista statunitense Cosmic Obser-
ver, senza alcun giudizio o verifica del contenuto. La rivista statunitense in questione conteneva il 
seguente interessante articolo: 
 
“Le generazioni future guarderanno certamente indietro, scuotendo la testa, alle condizioni davvero 
incredibili esistenti alla fine di questo secolo sul nostro pianeta natale, che è dominato da poteri satani-
ci. Un'egemonia di forze mentali distruttive è pronta a soffocare sul nascere anche il più piccolo inizio 
di vera pace, di verità cosmica e di amore fraterno universale. Gli abitanti della Terra sono governati 
da una cospirazione internazionale che ha sostituito la scrittura della storia con la scrittura degli affari, 
ponendo il profitto in cima a tutti gli standard di valore e dirigendo tutti i rami della vita sociale, eco-
nomica, scientifica e culturale con arbitrio e brama di potere. 
 
Come ha recentemente dichiarato il dottor Brian T. Clifford, che lavora per il Pentagono, alla rivista 
statunitense Pursuit, qualsiasi contatto tra extraterrestri, i loro veicoli e i residenti negli Stati Uniti è 
stato dichiarato illegale e, in base a una legge ora in vigore, chiunque sia ritenuto colpevole di tale 
contatto può essere multato di 5.000 dollari e incarcerato per un anno. Il dottor Clifford, i cui capi del 
Pentagono hanno continuamente assicurato al pubblico per oltre 25 anni che gli UFO non sono altro 
che bufale, illusioni e frodi, commenta: “Non è uno scherzo. È una questione molto seria. 
 
La legge si applica a tutte le missioni spaziali della NASA con e senza equipaggio, ma non è limitata a 
questa organizzazione. Sono interessati tutti i contattati UFO del Nord America. Le persone che ven-
gono trovate nelle vicinanze di un UFO possono essere tenute in “quarantena” per un periodo di tempo 
indefinito. (Secondo il dottor Clifford, questa legislazione è stata approvata dal Congresso, l'organiz-
zazione che dovrebbe rappresentare i contribuenti e i cittadini, senza il consenso e la conoscenza dei 
contribuenti americani. La pubblicazione statunitense continua: “Il Congresso degli Stati Uniti ha 
creato una nuova classe di criminali: I contattati UFO!”.  
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Come scusa per questa pillola amara, viene avanzata la teoria che gli alieni potrebbero “avere un vi-
rus” che potrebbe spazzare via l'intera umanità. Sebbene questa sia indubbiamente una delle tante 
possibilità di contatto, non è certo l'unica, e non è di per sé una ragione legale per dichiarare tutti i 
contatti “illegali” o per etichettare i contattisti come criminali da punire e imprigionare immediata-
mente. 
 
L'effetto principale di una simile legge non è quello di impedire il contatto (che spesso è involonta-
rio!), ma di mettere a tacere i testimoni. Questa legge, se applicata, impedirebbe tutte le segnalazioni 
di contatto o le permetterebbe solo sotto il mantello dell'anonimato, scatenando una vera e propria 
“inquisizione moderna” nella tanto decantata “terra della libertà”. 
 
“Se non ci fossero mai stati contatti con extraterrestri nella storia dell'umanità, le precauzioni estreme 
potrebbero essere comprensibili; ma i casi di contatto negli ultimi anni sono già migliaia e decine di 
migliaia. Tutti questi cittadini rispettosi della legge devono essere dichiarati criminali da un minuto 
all'altro? Quali altre leggi ha approvato il Congresso senza informare il pubblico?”. 
 

 
* * * 

 
 
 
 
 

Vedo arrivare il giorno in cui Dio non si compia-
cerà più dell'umanità e dovrà farla diventare una 
creazione ringiovanita. 

 J. W. v. Goethe 
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Prefazionet    (di ASHTAR SHERAN) 
 
Ci sono nazioni e razze, ci sono persone naturali, atei e credenti in Dio, ci sono illuminati e dubbiosi di 
ogni tipo che abitano insieme questo pianeta solare Terra. Ma questo pianeta Terra, che chiamiamo 
Shan, è solo un minuscolo granello di polvere nell'universo. 
 
Tutti gli abitanti di questa stella, che l'ONNIPOTENTE ha creato come tutte le altre stelle con un lavo-
ro instancabile e ingegnoso, non sanno veramente chi e cosa sia DIO, né dove possa essere visto, né 
come sia veramente il suo universo. 
 
Ecco perché l'AMORE infinito ci ha inviato, secondo una santa profezia, a portare finalmente la cono-
scenza superiore anche su questa stella, in modo da porre fine a un oltraggio inaudito e crudele nel 
meraviglioso universo di DIO. Queste parole sono santificate nel nome dell'Altissimo, al quale abbia-
mo giurato eterno AMORE, obbedienza e fedeltà. 
 
Noi non siamo di questa terra, ma vi amiamo e vi compatiamo perché non riuscite a comprendere le 
glorie, perché oscurate costantemente la LUCE DI DIO. 
 
Che ci sia luce su questa stella con l'aiuto di Dio! - Amen 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 Ashtar Sheran 
 

Firma autografa ridotta, 
con la scrittura tipica di ASHTAR SHERAN, 

      dalla mano del mezzo di scrittura completamente automatico. 
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Introduzione    (DI Herbert Viktor Speer, Responsabile del Circolo Mediale della Pace di Berlino) 
 
Il contenuto si chiama relazione fattuale. Tale rapporto deve essere basato su fatti e non su congetture 
o fantasie. Se gli Ufoni, cioè gli abitanti dello spazio interplanetario che arrivano sulla Terra con navi 
volanti simili a dischi, hanno qualcosa da dirci, dobbiamo parlare con loro o ricevere da loro relazioni 
scritte o tecniche. 
 
Ma esiste un altro tipo di comunicazione, quella spirituale. Purtroppo, non abbiamo ancora l'esperienza 
necessaria in questo campo, poiché la parapsicologia è ancora una delle scienze più giovani - e per di 
più disprezzata! 
 
La comunicazione spirituale con altre intelligenze è chiamata medianità. Anche la trasmissione del 
pensiero (telepatia) è medianica. Molti messaggi da esseri interplanetari vengono ricevuti telepatica-
mente in tutto il mondo. Questo tipo di comunicazione è molto difficile da provare e può essere note-
volmente influenzata dal subconscio del ricevente. Se non è possibile parlare direttamente con un 
Ultraterreno o un Ufone, esiste comunque un discreto collegamento attraverso la corrispondenza. 
 
In determinate condizioni, le intelligenze ultraterrene hanno la capacità di influenzare l'organismo 
umano e di utilizzarlo per altri scopi. Non tutti sono adatti a questo, ma ci sono nature molto capaci 
che possono diventare strumenti soprannaturali attraverso l'addestramento e un comportamento specia-
le. Uno strumento soprannaturale di questo tipo è chiamato medium. 
 
Tutti questi messaggi e rapporti sono stati ricevuti medialmente; provengono in parte da messaggeri di 
luce ultraterreni e in parte direttamente dagli Ufoni. L'editore di questo libro (Karl Schönenberger, 
Stapfenstr. 187, Heiden / Svizzera) è riuscito a convincersene durante diverse sedute del Circolo di 
Pace Mediale di Berlino. 
 
Il nostro stile di vita molto materialista e tecnico ha fatto sì che la medianità donataci dalla natura 
divina si sia atrofizzata, sia diventata inaffidabile e si sia completamente esaurita per la maggior parte 
delle persone. Ci sono ancora alcuni mediatori che sono ancora eccellenti nella nostra epoca, ma sono 
tra le poche eccezioni. La scienza dovrebbe adottare un approccio migliore e più comprensivo nei 
confronti di questi “prescelti”, invece di respingerli in una cieca mania di persecuzione, accusandoli di 
frode o inventando per loro spiegazioni senza senso. Le verità della Bibbia sono state tramandate allo 
stesso modo. 
 
I resoconti sull'intervento spirituale e visibile degli Ufoni, così come sono presentati qui, sono stati 
trasmessi per iscritto tramite la medianità. Non solo CRISTO, ma anche molti profeti si sono avvalsi 
del collegamento con esseri intelligenti invisibili - ma anche molti dei più importanti artisti, come 
Michelangelo, Leonardo da Vinci, ecc. La scrittura medianica automatica e il disegno medianico o la 
pittura medianica erano già noti migliaia di anni fa, ma sono stati gradualmente trascurati. Lo spiriti-
smo ha poi sostituito questa comprensione con la scoperta dei fenomeni fisici. 
 

• Lo spiritualismo di rivelazione è la forma che ci è stata data da CRISTO e che garantisce i 
migliori risultati. 

 
Queste trasmissioni di Ufoni ci sono giunte attraverso i bravi medium dello Spiritualismo della Rive-
lazione, che sono stati addestrati e testati per molti anni. Poiché lo spiritualismo è una scienza a sé 
stante, anche questi protocolli medianici sono scientificamente genuini in questo senso. Ogni dubbio 
in merito è dovuto all'inesperienza e all'ignoranza o alla malizia. 
 
Si possono prendere in considerazione anche i seguenti fatti: I medium non hanno una formazione 
scientifica, non hanno esperienza nei campi della ricerca atomica, della filosofia, della teologia, ecc. I 
medium sono solo strumenti. Se si prende in considerazione la telepatia, nemmeno i partecipanti han-
no le conoscenze necessarie, perché sono altrettanto inesperti nel campo della ricerca interplanetaria. I 
partecipanti sono curiosi, ma non competenti. 
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• Sono state usate parole straniere sconosciute a tutti i presenti. 

• Il principio delle bombe atomiche è stato disegnato e spiegato in un'epoca in cui questi prin-
cipi erano ancora sconosciuti al grande pubblico. 

• In seguito, sono stati resi pubblici i dettagli con i disegni esatti del processo Cinemascope, in 
un periodo in cui questo processo era stato sviluppato solo in America ed era ancora scono-
sciuto in Germania. 

 
Questo tipo di prove si ripropone ogni giorno. 
 
Lo scopo di questo opuscolo non è quello di creare una serie di prove a favore dello spiritualismo. Il 
lettore è invitato a non dubitare dell'autenticità di questi messaggi, poiché sono stati verificati in modo 
perfetto e convincente grazie ad anni di esperienza specialistica. Tuttavia, si richiama l'attenzione del 
lettore tedesco sul fatto che lo spiritualismo ha raggiunto un livello straordinariamente alto in altri 
paesi civilizzati e in alcuni casi è stato elevato al rango di religione principale. 
 
Die Ufonen bedienen sich der vielseitigen Medialität zu ihrer Verständigung, und sie werden uns im 
Laufe der Zeit besonders an die okkulten Phänomene heranführen, um diese praktisch zu beweisen.  
 
I resoconti qui raccolti non sono ispirazioni, ma trasmissioni scritte per mezzo di una guida manuale 
con l'aiuto di una guida psichica. La scrittura avviene grazie a un magnetismo piuttosto forte che viene 
trasferito al braccio del medium. Il medium non è ipnotizzato e lavora in uno stato di coscienza com-
pletamente sveglio, senza sapere che è necessaria una notevole attenzione per decifrare questa scrittura 
una volta completata la trasmissione. In tutti i casi, tuttavia, una grande pratica permette di leggerli 
perfettamente. In caso di dubbio, la scrittura medianica viene ripetuta. 
 
Se gli scienziati nucleari e i politici o gli esperti di guerra studiassero più da vicino lo spiritualismo 
della rivelazione, anche questi scienziati e tecnici arriverebbero alla conclusione che non c'è alcun 
dubbio sull'autenticità dei messaggi medianici. Purtroppo, proprio questi esperti responsabili dell'uma-
nità sono influenzati negativamente dai loro pregiudizi e dalle loro conoscenze accademiche, tanto da 
non trovare l'energia per avvicinarsi alla verità. In molti casi, queste persone si allontanano delibera-
tamente dalla verità perché essa conduce al regno religioso. Tuttavia, questa consapevolezza è in netta 
contraddizione con il loro modo di pensare e di agire. La conoscenza superiore richiede una certa ri-
nuncia alle abitudini e ai desideri materiali e passionali. 
 

• Continuare a vivere con piena coscienza dopo la morte fisica è il prerequisito fondamentale 
per tutta la nostra conoscenza, per il nostro futuro e per il nostro sviluppo in senso positivo. 

 
Quando gli Ufoni verranno da noi con le loro navi spaziali per aiutarci, non potranno farlo finché non 
avremo compreso e accettato la conoscenza occulta in questa forma. Non appena questa conoscenza 
diventerà patrimonio comune dell'umanità sulla Terra, gli Ufoni saranno a nostra disposizione con 
tutta la loro esperienza in tutti i settori; ci mostreranno anche nuovi poteri che ci permetteranno di 
superare lo spazio. 
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La nostra missione è una missione sacra    (Un discorso di ASHTAR SHERAN) 
 
La pace sia con voi! - Amen 
 
Non è nella nostra natura usare paroloni. Preferiamo lasciare che i fatti parlino da soli. Avete mai spe-
rimentato che DIO usa parole grosse? Anche Lui, l'Altissimo, preferisce far parlare i fatti, ma questi 
fatti, che prendono il posto delle sue parole, sono potenti. Anche a noi non piace parlare di errori. Pre-
feriamo parlare del futuro, verso il quale vi state dirigendo ogni momento, ad ogni respiro. 
 

• La destinazione finale dell'umanità si trova nel palazzo di DIO. Questo luogo è il vostro futu-
ro, verso il quale dovete dirigervi. 

 
Volete esplorare l'universo e il ponte spaziale. Tuttavia, non sapete dove volete e dovete andare. Alcu-
ni vogliono andare sulla Luna, altri su Marte. Voi stessi non avete idea di cosa vi aspetta lì, né di quali 
benefici vi porteranno viaggi così audaci. Siete semplicemente diretti verso una scintilla nel cielo. Vi 
credete maestri della tecnologia, conquistatori dell'universo. Un titolo meraviglioso. Ma che sacrilega 
incoscienza e follia! 
 
Dove il vostro occhio ha riconosciuto una scintilla nel cielo, dove pensate di trovare terra solida sotto i 
vostri piedi o aria da respirare, volete andarci solo per poter dire: “Abbiamo conquistato l'universo!”. - 
Pensate: “DIO ci ha posto dei limiti, ma noi non li abbiamo rispettati. Li abbiamo lasciati comunque - 
e siamo stati vittoriosi! Abbiamo trionfato su DIO, perché abbiamo lasciato la terra su cui il comando 
di DIO ci ha fatto nascere”. 
 

• Se volete l'impossibile, dovete essere pronti per l'impossibile! 
 
Con DIO non esiste l'impossibile! Ma c'è un impossibile con tutti gli esseri che non sono abbastanza 
maturi per un miracolo divino. Chi si avventura nello spazio si avventura nei regni di un'altra dimen-
sione che non esiste in alcun modo sul vostro piano terreno. Siete curiosi e audaci, ma il vostro corag-
gio non è quello necessario per superare i vasti spazi del CREATORE. Cadreste in tentazione e lo 
spirito maligno - in cui purtroppo non credete - vi attaccherebbe ancora più facilmente in questa strana 
dimensione e vi ucciderebbe nel corpo e nell'anima. 
 
Con quali mezzi pensate di poter conquistare l'universo?  
Con l'energia nucleare? - Con la propulsione a razzo? - Con la tecnologia?  
 

• Il primo prerequisito per esperimenti così audaci è un comportamento assolutamente umile nei 
confronti di DIO. 

 
Voi adorate e onorate la materia. Ma non adorate il CREATORE, né lo onorate. Non siete in grado di 
eliminare la pesantezza terrena dal vostro corpo, di metterlo in uno stato elevato che crei un equilibrio 
per adattarsi alle condizioni dello spazio esterno. Ogni esperimento di questo tipo ha i suoi limiti ter-
reni. Potete certamente avanzare notevolmente nello spazio cosmico, ma non potete conquistarlo per-
ché siete legati alla terra e tutto ciò che è sulla vostra terra, tutta la materia pesante che entra in contat-
to con la terra, è anch'essa legata alla terra. 
 
Noi esseri interplanetari non siamo di questa terra - per questo non siamo legati alla terra e possiamo 
muoverci liberamente. Non apparteniamo alla materia pesante e possiamo fluttuare dove vogliamo. 
 
Voi sulla terra siete vincolati dal tempo: Non potete né colmare il tempo né accorciarlo. I vostri viaggi 
falliscono a causa del tempo. Il vostro progresso fallisce a causa del tempo. Anche le vostre guerre 
falliscono a causa del tempo. Tutta la vostra vita fallisce a causa di un calcolo temporale sbagliato! 
 
Abbiamo raggiunto il nostro progresso nel corso di uno sviluppo lento. Non abbiamo affrettato le cose 
e siamo quindi progrediti più velocemente di voi con la vostra fretta, che vi porta a conclusioni così 
sbagliate da dover ricominciare tutto da capo. 
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Misurato rispetto al vostro tempo, il vostro sviluppo è un cosiddetto “passo di lumaca” di piccoli suc-
cessi materiali che non vi portano altro che fastidio e la paura che questi successi vengano disattesi, 
invidiati e distrutti dai vostri vicini. 
 
Vi definite “umanità”. Ai nostri occhi, nel migliore dei casi siete umanità isolate che non si rispettano 
a vicenda né fanno alcun tentativo di unirsi per essere un'unica umanità. All'interno di queste umanità, 
quasi tutti sono seduttori, calamite per il male soprannaturale. 
 
Vi prego di scusarmi se vi rivolgo queste parole dure. I vostri profeti vi hanno rimproverato al meglio. 
Il rimprovero non vi ha dato molto fastidio: Lo scrollate come un cane bagnato si scrolla di dosso. 
 
Date per scontata la vostra esistenza. Considerate il vostro intelletto come un merito. Avete creato per 
voi stessi la misura della vostra conoscenza. Il vostro amore consiste nell'interesse personale! Ciò che 
vi ricorda l'esistenza di DIO, voi o la vostra scienza non riuscite a trovare una spiegazione. Ciò che vi 
ricorda la morte, lo rifiutate. Fuggite dal soprannaturale e vi allontanate sempre più da DIO. So che 
non sopportate il rimprovero. Chiunque vi rimproveri sarà maledetto: 
 

• Se il teologo viene rimproverato, risponde con un raggio di interdizione.  

• Se si rimprovera lo scienziato, egli risponde con l'empietà. 

• Se il politico viene rimproverato, cerca di vendicarsi. 

• Se si rimprovera lo statista, egli risponde con la guerra. 
 
La vera verità viene bestemmiata e derisa. Il sacro viene ridicolizzato, il male viene preso in giro. 
Eppure non avete idea che state ridendo dei misteri più sublimi e sacri dell'ONNIPOTENTE - e che la 
vostra derisione è diretta alla più terribile disgrazia che possa mai minacciarvi. Lasciate che ve lo 
spieghi: Se qualcuno attraversa la strada e sfugge per un soffio a un terribile incidente stradale, non 
ringrazia per il fatto che, grazie all'aiuto di DIO, è riuscito a salvarsi con la pelle intatta, ma impreca e 
bestemmia in modo empio - e più tardi, quando racconta di questo pericolo scampato, ride dell'intero 
incidente come se fosse stato il più grande divertimento della sua vita. Ascoltate cosa dicono molti 
eroi di guerra, ridendo a squarciagola, dell'orrore dell'ultima guerra! 
 

• Ogni essere umano ha origine da un punto centrale, un SOLE CENTRALE spirituale, un'e-
norme INTELLIGENZA, a prescindere dalle differenze materiali che possono esistere. La par-
te spirituale dell'uomo proviene dallo SPIRITO DI DIO. Miliardi di scintille da un potente 
fuoco, e ogni scintilla si trasforma in una forma. 

 
Gli uomini più primitivi di questa terra hanno più esperienza e conoscenza della realizzazione di un'al-
tra forma di esistenza rispetto agli scienziati più moderni! In mezzo a questa ignoranza, negazione e 
distorsione, distorsione e empietà, veniamo da voi perché il PADRE è scontento e arrabbiato con i suoi 
figli sulla terra. Noi non siamo di questa terra. Ma abbiamo una missione affidataci dall'Altissimo. La 
nostra è una missione sacra ed è per questo che viene osteggiata, proprio come viene osteggiata una 
religione. 
La missione è: 
 

• Scendere sulla Terra, prenderla sotto controllo. Osservate le azioni dell'umanità terrestre. Im-
pedire la distruzione del pianeta. 

• Pulire l'atmosfera avvelenata. 

• Condensarsi e acclimatarsi in modo da essere riconosciuti anche sulla terra e dare aiuto frater-
no agli abitanti della terra. 

• Portare la luce spirituale in questo mondo e lasciare che sorga una nuova visione del mondo 
divino-sociale. 
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• Insegnare ai credenti in Dio i miracoli che vengono erroneamente ignorati come superstizione 
e magia. 

• Soprattutto, però, liberare l'umanità terrena da tutte le manifestazioni demoniache che hanno 
raggiunto il loro culmine; perché presto finirà il tempo in cui lo spirito maligno avrà fatto la 
sua malizia e regnerà su questo piano terreno. 

 
Ecco perché abbiamo intrapreso nuovamente questo viaggio. Questa volta in massa, tanto che abbiamo 
dovuto costruire stazioni spaziali, creare nuove basi sui pianeti vicini (Venere e altri) e prepararci per 
molto, molto tempo, perché la missione è difficile, vasta, varia e i pericoli per noi sono molto grandi. 
Veniamo da amici a nemici. Veniamo come buoni e cattivi. Veniamo come fratelli da stella a stella. 
 

• Abbiamo una missione che dobbiamo assolutamente compiere, perché l’ONNIPOTENTE non 
fa accordi. Ciò che Egli comanda è obbligatorio per tutti fino alla vittoria, indipendentemente 
dallo spazio e dal tempo. 

 
Con questa missione, DIO ci ha affidato la Terra e la sua umanità. Siamo fiduciari del vostro pianeta e 
ora governiamo in modo invisibile nel nome del vostro SALVATORE. Giorno dopo giorno e notte 
dopo notte, voliamo dentro e fuori dal vostro pianeta con le nostre piccole navi volanti, cercando co-
stantemente di condensarci, cioè di renderci più materiali; perché difficilmente qualcuno sul vostro 
pianeta crederebbe nella nostra esistenza se non potesse vederci visivamente con i propri occhi. 
 

• Poniamo segni e fenomeni luminosi nel cielo sfruttando le circostanze. 

• Ci muoviamo in grandi formazioni sopra i vostri centri nucleari. 

• Prendiamo atto della vostra tecnologia e della vostra scienza. 

• Stiamo cercando di diventare terrestri, anche se questo è il più grande sacrificio che DIO abbia 
mai chiesto a un'anima interplanetaria. 

 
Voglio parlarvi delle cose più importanti che ci riguardano - e dovreste rendervi conto che i vostri 
obiettivi sono sbagliati. La vostra nave sta navigando in una direzione completamente sbagliata e avete 
bisogno di una massiccia inversione di rotta. Il vostro cammino non conduce alla Luce, ma alle tene-
bre, ai regni dell'oscurità spirituale, governati dal non spirito. Purtroppo non avete idea di cosa signifi-
chi veramente tenebra, perché dopo la notte arriva il mattino luminoso. Chiedete a un cieco: potrà 
rispondervi meglio sul significato delle tenebre. Ma se lo chiedeste a una persona non benedetta, non 
vi risponderebbe, ma si aggrapperebbe a voi e chiederebbe aiuto. L'umanità sulla Terra sta gridando 
indicibilmente aiuto e i responsabili del vostro pianeta si tappano le orecchie. Ma queste grida di di-
sperazione e di paura non restano inascoltate; arrivano a DIO e da lì a noi - ed è per questo che siamo 
pronti a mettere a repentaglio la nostra stessa esistenza per portarvi questo AIUTO. Ma non è facile 
aiutare un uomo che sta annegando quando è arrabbiato e si scaglia contro di lui. Dobbiamo stare at-
tenti a non farci del male. 
 
 
 
Cosa dobbiamo sapere sugli UFO     (di Herbert Viktor Speer, Responsabile MFK Berlino) 
 
Gli UFO o “dischi volanti” sono una realtà che, grazie alla loro comparsa nell'involucro aereo della 
nostra terra, costituiscono una parte essenziale della nostra conoscenza e delle nostre idee sulla visione 
del mondo e dell'universo nel suo complesso. È un nostro grande errore non occuparci di questi oggetti 
volanti sconosciuti su base occulta. Non è sufficiente fotografare e registrare i loro voli. Dobbiamo 
fare ogni sforzo per comprendere questi oggetti in modo quadridimensionale. 
 

• Questi dischi volanti e i loro equipaggi sono molto più importanti per noi di quanto i militari e 
gli scienziati non credano. 
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Dobbiamo renderci conto fin dall'inizio che questi oggetti volanti non provengono da questa terra. Per 
questo motivo sono in parte soggetti ad altre leggi della natura e governano anche leggi a noi ancora 
sconosciute. Non dobbiamo misurarli con le nostre conoscenze. Le leggi cosmiche sconosciute vengo-
no solitamente definite “occulte”. 
 
Come è possibile che gli esseri extraterrestri entrino in contatto personale con noi terrestri? Il “Circolo 
della Pace Mediale di Berlino” ha originariamente ipotizzato che gli abitanti dello spazio, in uno stato 
smaterializzato, abbiano accesso agli eventi di messaggeria di luce dei circoli maturi per trasmettere i 
loro messaggi estremamente preziosi e importanti attraverso i medium. 
 

• I numerosi contatti con gli Ufoni, ma soprattutto con il comandante in capo della flotta di 
astronavi ASHTAR SHERAN e il suo assistente TAI-SHIIN, hanno dimostrato che questi es-
seri interplanetari altamente intelligenti sono allo stesso livello dei messaggeri di luce ultrater-
reni e degli spiriti insegnanti. Sono soggetti alle stesse leggi spirituali che sono responsabili 
della vita dopo la morte fisica. Sono molto simili agli esseri dell'aldilà, solo che occupano li-
velli più alti. 

 
Questo fatto inizialmente lasciava perplessi, poiché lo spiritualismo ha avuto molte esperienze con i 
cosiddetti spiriti fantoccio, che a volte vogliono farla franca con le bugie più fantastiche. 
 
È molto difficile trovare e formare i medium adatti per raggiungere il massimo livello di sicurezza e 
credibilità. Quasi tutti i medium che hanno partecipato al “Circolo della Pace Mediale di Berlino” non 
erano convincenti e non potevano essere utilizzati per un compito di tale responsabilità. 
 

• Un vero medium è commissionato dall'ordine superiore! 
 
Questi medium incaricati sono persone che hanno entrambi i piedi ben saldi su questa terra, non sono 
appassionati di religione e svolgono la loro professione con coscienza ogni giorno. Chiunque legga 
tutti questi protocolli con comprensione e usi la loro logica senza pregiudizi si renderà conto che que-
ste domande non possono essere risolte in un lampo da una ragazza di 20 anni con un'istruzione se-
condaria. Anche i disegni vanno ben oltre le capacità dell'artista: sono stati tutti messi su carta dal 
disegnatore ventiduenne Uwe Speer. 
 
In uno stato smaterializzato degli Ufoni, dovevano apparire alcune differenze tra l'ultraterreno e lo 
smaterializzato. Non è questo il caso. Solo la scrittura presenta delle deviazioni, ma questo vale anche 
per il cambiamento di ogni essere ultraterreno. Persino i medium, che sono molto sensibili e percepi-
scono il minimo cambiamento di vibrazione, non possono rilevare alcuna differenza. L'assistente del 
Comandante Supremo degli Ufoni è stato così gentile da fornirci ulteriori informazioni su questo fe-
nomeno. 
 
 
Sebbene gli Ufoni possano provocare la propria smaterializzazione e quella delle loro astronavi, rara-
mente ne fanno uso quando trasmettono i loro messaggi agli intermediari terrestri. La smaterializza-
zione incontra grandi difficoltà nella nostra atmosfera terrestre, oltre al fatto che le visite smaterializ-
zate a distanze maggiori sono pericolose e troppo lente. 
 
Per questo motivo, gli Ufoni utilizzano un fenomeno noto da millenni nell'occultismo terrestre: gli 
Ufoni inviano il loro corpo astrale, cioè la loro anima, pur rimanendo collegati al loro corpo fisico. Io 
stesso ho inviato il mio corpo astrale senza sforzo un Venerdì Santo del 1952 durante uno stato di 
animazione sospesa e ho potuto viaggiare senza peso sulle più grandi distanze. (Si veda l'opuscolo “Il 
grande incontro”). 
 
Ci sono abbastanza resoconti di questo tipo; è noto che si verificano anche durante l'anestesia, ma 
soprattutto durante operazioni gravi, indipendentemente dall'occultismo. Ci sono centinaia di libri 
nella letteratura di settore che riportano in dettaglio l'emergere del corpo astrale nelle persone viventi. 
(Si veda la raccolta di letteratura: “Una documentazione della ricerca scientifica di base”). 
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Come ci ha detto TAI-SHIIN, gli Ufoni si mettono in uno stato di trance. Quando poi si trovano in un 
Vimana di volo, lasciano il corpo con il loro corpo spirituale e possono superare il tempo e lo spazio 
nello stato astrale con la velocità del pensiero. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Osservazione: Il messaggero della luce JOHN SHERIDAN ha eseguito oltre 100 disegni di santi patroni storici per mano del 
medium. Il medium non ha studiato i costumi, eppure i costumi ecc. corrispondono esattamente ai secoli indicati. 
 
 
Questo stato straordinario permette loro di utilizzare tutti i doni medianici dello spiritualismo per tra-
smettere i loro messaggi. In questo modo, gli Ufoni appaiono principalmente dove si sono assicurati di 
incontrare comprensione e aiuto. Attribuiscono grande importanza a uno strumento divino e sono mol-
to attenti nella scelta del medium. Tuttavia, quando si presenta l'occasione, stabiliscono amicizie molto 
strette, come abbiamo potuto sperimentare nel “Circolo della Pace Mediale di Berlino”. 
Durante le loro peregrinazioni astrali, gli Ufoni si trovano naturalmente di fronte agli stessi pericoli 
che esistono nella quarta dimensione, cioè nell'aldilà. Solo la loro elevata spiritualizzazione e il loro 
alto livello di conoscenza nel senso di DIO possono proteggerli nella quarta dimensione. Sono accom-
pagnati da messaggeri di luce superiori, ma non possono vederli nemmeno nello stato astrale, sebbene 
siano in contatto telepatico con loro. Possono quindi affermare con piena giustificazione: “Veniamo 
per conto dell'Altissimo!”. 
 
Tuttavia, queste uscite del corpo astrale dal corpo fisico sono di breve durata, e ci sono anche alcuni 
limiti alle distanze. TAI SHIIN ha richiamato la nostra attenzione sul fatto che sarebbe stato esposto a 
grandi e pericolosi attacchi in astrale se il suo atteggiamento mentale fosse stato negativo. 
 
Lo spiritualismo riconosce queste pericolose sfere della terra, che sono governate dai demoni e che 
hanno già portato molti medium alla pazzia o alla morte se non c'è una protezione spirituale. Gli Ufoni 
sarebbero senza dubbio vittime di questo demonismo. 
 
Tutti i contatti astrali di tutte le religioni di questo mondo hanno incontrato il demonio. Persino CRI-
STO non è stato risparmiato. BUDDHA ha parlato di “Mara il male”. ZARATHUSTRA e MOHAM-
MED hanno avuto la stessa orribile esperienza. RUDOLF STEINER ha parlato del “Guardiano della 
Grande Soglia”. Ci sono innumerevoli esempi di questo tipo. 
 

Immagine: Autoritratto medianico del messaggero di luce JOHN 
SHERIDAN, strumento ultraterreno in collaborazione con il 
medium Uwe Speer. Tutti i disegni medianici sono opera sua. 
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Tutta l'Asia orientale e le isole del Pacifico ne sono testimoni, grazie alla frequente medianità nel culto 
degli spiriti e dei demoni. 
 
 

* * * 
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La scienza si trova di fronte a un enigma 
 
Domanda: Qui e là si verificano fenomeni che non possono essere spiegati con nessun mezzo della 

scienza moderna. In alcuni luoghi, ad esempio, è caduta una pioggia rossa. 
 
ARGUN: Posso spiegarvelo: La pioggia rossa contiene piccole molecole di un tipo di radiazione 

radioattiva emessa dagli UFO. Queste molecole danno alla pioggia il suo colore rosso. Ora 
può accadere che ogni giorno cada una pioggia rossa. Pensate all'aurora boreale! È apparsa 
quando si sono formate le nuvole e si sa che le nuvole sono costituite da vapore acqueo; so-
lo che “molecole” non è il termine giusto. Dovrei dire “particelle”. Queste emettono vibra-
zioni che appaiono rosse all'occhio umano e ottico. Tuttavia, queste vibrazioni interferisco-
no notevolmente con la ricezione radar. 

 
Domanda: Come è successo di recente in Inghilterra? 
 
ARGUN: L'Inghilterra era perplessa, perché nessuno aveva visto l'oggetto volante con i propri occhi, 

ma sullo schermo radar appariva enorme. Si fermava alternativamente e poi si allontanava 
di nuovo a una grande velocità, che non è ancora stata raggiunta dall'uomo sulla terra, se 
non con i razzi. Ma questi ultimi non si fermano alternativamente nell'aria. 

 
Domanda: ASHTAR SHERAN è tornato sulla stella natale degli Ufoni? 
 
ARGUN: È ancora il comandante in capo, ma è stato trasferito alla stazione spaziale vicino alla Terra 

Share. “Comandato” è la parola sbagliata. Il trasferimento è stato volontario. Avrete l'op-
portunità di parlare con alcuni degli Ufoni del distaccamento come con TAI SHIIN. Cono-
sciamo già un emissario, si chiama ZYNDAR SHIIN e attualmente è l'assistente del co-
mandante della base della stazione di monitoraggio terrestre. Il comandante della base si 
chiama OSHUR SHINAR. 

 A causa del comportamento irresponsabile delle persone su questa terra, gli ufologi si tro-
vano ad affrontare compiti sempre più difficili. La radioattività provoca deviazioni cata-
strofiche dalla normale radiazione cosmica negli strati più sottili dell'aria, ma soprattutto 
nelle regioni di radiazione. Tutto ciò che va oltre l'esperienza viene definito “fenomeno”. 
Un fenomeno è un evento che viene descritto dalla scienza come un mistero, perché non 
esiste ancora una spiegazione per la causa e l'effetto. Se la Terra fosse distrutta da un fe-
nomeno, non ci sarebbero più scienziati a dire: “La scienza si trova di fronte a un mistero”. 

 
Domanda: Gli esseri viventi possono essere smaterializzati dagli effetti dei raggi UFO? 
 
ARGUN: Sì, è possibile. Gli UFO sorvolano la Terra per studiarla e osservarla, come accade da molti 

anni. A volte hanno volato molto in basso. I voli a bassa quota sono di solito effettuati in 
uno stato di smaterializzazione, per cui piccole creature come lumache, pesci o anguille, 
persino uccelli, sono stati attratti quando sono stati catturati dalle onde magnetiche più sot-
tili del campo di forza. In seguito, quando gli UFO volavano ad alta quota e aumentavano 
la loro velocità, cadevano. Notate qualcosa? 

 
Domanda: Anche queste creature erano smaterializzate? 
 
ARGUN: Lasciate che vi dica cosa avreste dovuto notare: Qui si parla di piccoli esseri viventi, ma 

non di altre piccole cose, che di per sé devono rientrare nel campo delle onde magnetiche. 
Ecco! Le forze magnetiche hanno avuto un'influenza solo sui piccoli organismi, non sulle 
piante o sulle pietre, sui pezzi di carta o su altre cose che giacciono per terra. 

 
Pace oltre ogni confine! 
 
Z. S.: Saluti a Dio! 
 Ecco l'Ufone ZYNDAR SHIIN (Z. S.). 
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Direttore: Saluto a Dio! - Ti salutiamo come un amico. 
 
Z. S.: Vi ringrazio e ricambio il vostro saluto con tutto il cuore. 
 
Domanda: È possibile inviare un caloroso saluto ai nostri amici ASHTAR SHERAN e TAI SHIIN? 
 
Z. S.: Senza ulteriori indugi, occasionalmente per “radio”. Sì, cari terrestri, amici miei, stiamo 

causando un sacco di grattacapi alla povera umanità afflitta e, con loro grande dispiacere, 
non stiamo atterrando. Beh, non possiamo farlo facilmente, per ragioni strategiche. Capirete 
sicuramente cosa intendo? 

 
Direttore: Penso che potrebbe scoppiare una guerra se gli Ufoni atterrassero. Soprattutto, non vogliono 

causare disordini qui sulla Terra. Dopo tutto, è DIO che dà l'ordine di schierarsi. 
 
Z. S.: Se dovessimo atterrare immediatamente, alcune persone si comporterebbero in modo molto, 

molto avventato. Ecco perché dobbiamo procedere lentamente. C'è un detto tedesco che ho 
imparato una settimana fa sulla Terra. Dice: “Tutto con calma e poi con uno scossone”. 

 
Direttore: È Berlinese, non solo il tedesco! 
 
Z. S.: Forse l'ho imparato da un programma radiofonico di cabaret che ho ascoltato in un Vimana 

per imparare meglio la lingua. Beh, mi dispiace, ma devo lasciarvi di nuovo. Ma non man-
cherò di tornare quando potrò per darvi nuovi spunti. Abbiamo bisogno di te come por-
tavoce! 

 
Direttore: Caro ZYNDAR, è molto bello, e saprai anche che stiamo lavorando all'opera di redenzione, 

e questo include il tuo aiuto - e se hai qualcosa da dire che deve essere riconosciuto dall'u-
manità, puoi sempre rivolgerti a noi. Faremo tutto il possibile per pubblicizzarlo. 

 
Z. S.: Sorso dopo sorso, come si dice da voi. Mi restano 10 minuti. Se vuole, il suo amico JOHN 

può affrontarmi. Non posso vederlo, ma so che è qui. Siamo in pochi a poter vedere il mondo 
dell'aldilà. Ma la telepatia colma il divario. Il mondo spirituale ci vede! Se siamo in stato 
astrale, non è proprio come se fossimo morti. C'è ancora una differenza tra essere astrali ed 
essere vivi. 

 
 Posso dire addio. 

 Sul inat it nis othen! 

 Pace oltre ogni confine! 
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Dalla vita degli Ufoni 
Osservazione: La seduta spiritica più lunga finora (4 ore) con l'Ufone ZYNDAR SHIIN (Z. S.). Medium: Uwe Speer. 
 
Z. S.: Saluti a Dio! 
 Cari amici, ditemi cosa vorreste sapere.  
 Sì, vi prego, sarò felice di aiutarvi. 
 
Domanda: Cari amici, vorremmo soprattutto sapere se possiamo impegnarci a pubblicare una rivista 

chiamata “Menetekel”, che sarà il portavoce degli Ufoni per un periodo di tempo più lungo. 
 
Z. S.: Potete contare sul nostro sostegno. Dopo tutto, il nostro principale interesse è far conoscere 

la verità all'umanità. 
 
Domanda: Possiamo scoprire qualcosa sul vostro pianeta natale? 
 
Z. S.: Facciamo così: voi chiedete quello che volete sapere sulla Home Star e io vi darò le risposte, 

per quanto posso giustificarle. 
 
Domanda: Quanto tempo ci vuole per viaggiare dalla vostra stella natale alla nostra Terra secondo il 

nostro calendario? 
 
Z. S.: Tre anni, perché siamo in un sistema solare diverso. Una volta abbiamo detto che possiamo 

creare un ponte tra spazio e tempo. È quasi vero, perché ricordate che la nostra casa è a molti 
anni luce da voi. 

 
Domanda: Come mai ASHTAR SHERAN è di nuovo lì? 
 
Z. S.: ASHTAR ha voluto viaggiare indietro. Attualmente si trova sulla Luna. Gli è stato ordinato 

di tornare. Era già in viaggio. La sua presenza sulla Terra rimarrà probabilmente molto ne-
cessaria. Penso quasi che non farà il viaggio verso casa. Quando viaggiamo, non sentiamo 
questi tre anni, perché viaggiamo smaterializzati. 

 
Domanda: Il ritiro di ASHTAR SHERAN è legato alle nuove esplosioni nucleari? 
 
Z. S.: Sì, è collegato a questo. 
 
Domanda: Potremmo esistere sul vostro pianeta senza grossi problemi? 
 
Z. S.: Sì, ma bisogna acclimatarsi, il che richiederebbe circa due anni. L'acclimatazione avverrebbe 

su una stazione spaziale o su una delle nostre lune. Lì si familiarizzerebbe lentamente con la 
nostra atmosfera e le nostre condizioni di vita. Lì avrete il massimo del comfort. 

 
Domanda: Le condizioni di gravità sono simili a quelle di qui? 
 
Z. S.: Il pianeta è più leggero, ma leggermente più grande. 
 
Domanda: Anche voi uccidete gli animali per vivere? 
 
Z. S.: Sì, dobbiamo farlo, è così che è stato stabilito da DIO. Se non uccidessimo gli animali, la 

nostra esistenza sarebbe gravemente compromessa, in quanto non avremmo a disposizione le 
sostanze vitali e gli elisir contenuti nell'organismo animale. Ma il nostro corpo ne ha biso-
gno. Ma non uccidiamo per il piacere della caccia! Inoltre, se non avessimo bisogno di que-
ste sostanze contenute nell'organismo animale, il mondo animale diventerebbe per noi un 
problema di vita. Un'altra cosa: scusate, non pensate che mangiamo carne. Siamo vegetariani 
di per sé. Abbiamo bisogno di prodotti animali solo per scopi medici, cioè indirettamente per 
il nostro organismo. 
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Domanda: Mangiate il frutto “Sebar” come su Marte? 
 
Z. S.: Sì, è soprattutto un frutto molto abbondante su Marte e molto nutriente. Contiene molte vi-

tamine, ma si consiglia di fare attenzione quando se ne mangia troppo. Il corpo corre il ri-
schio di degenerare. Può sviluppare delle escrescenze. Questo frutto può essere consumato 
solo in quantità esattamente prescritte! 

 
Domanda: Sicuramente saprete con quali malattie dell'organismo dobbiamo confrontarci. Con che 

cosa avete a che fare principalmente? 
 
Z. S.: Tra noi ci sono anche malattie il cui nome non significherebbe nulla per voi, nemmeno per i 

medici, ma che non portano quasi mai alla morte; perché la nostra medicina non può essere 
paragonata alla vostra, dato che abbiamo preso altre strade. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Domanda: Qual è la differenza più evidente tra la vostra medicina e la nostra? 
 
Z. S.: Prendiamo precauzioni finché siamo in salute e disponiamo di dispositivi che purificano 

l'aria dai peggiori agenti patogeni. Curiamo anche le malattie con le radiazioni; a volte ricor-
riamo alla smaterializzazione parziale. Come ho detto, bisogna stare attenti, perché bisogna 
abituarsi alla smaterializzazione. Ma a me non dispiace affatto. 

 
Domanda: Avete un sistema monetario in base al quale regolate il lavoro e le prestazioni? 
 
Z. S.: Sì, è altrettanto fondamentale. Abbiamo una nobile democrazia, per così dire. Ma nessuno 

qui lascerà l'altro nel bisogno. Sappiamo che uno è fratello dell'altro. Se qualcuno non se la 
passa bene economicamente, il più ricco lo aiuterà volentieri. Ma nessuno penserà mai di fa-
re il povero per trarre profitto dai ricchi, per pigrizia, senza muovere un dito. 

 
Domanda: Quindi la base è la moralità? 
 
Z. S.: Una provata e ferma fede in DIO. 
 
Domanda: Dalle sue spiegazioni riconosciamo che la sua educazione deve essere molto diversa dalla 

nostra, per esempio molto più vicina a Dio. 
 
Z. S.: Sì, è la nostra vicinanza a Dio che dà il tono ed è decisiva in primo luogo. 
 
 

 Disegno mediale: Frutto di Marte SEBAR. 
Questo frutto serve come cibo per gli Ufoni e si 
dice che dia loro grande energia. Disegnato dal 
messaggero di luce JOHN SHERIDAN, tramite il 
medium Uwe Speer. 
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Domanda: Avete anche un interesse economico in relazione al denaro? 
 
Z. S.: No, non abbiamo un'economia di interessi. 
 
Domanda: Ma è una grande differenza! Penso spesso anche a com'è la vita nelle vostre famiglie. 
 
Z. S.: Mi scusi, ci arriverò tra un attimo, ma vorrei dire qualcosa in anticipo: 
 Non imponiamo tasse, come lei suggerisce. Abbiamo solo un fondo e tutte le eccedenze vi 

confluiscono volontariamente. Questo fondo viene utilizzato per costruire e aiutare i pochi 
poveri. Un comitato eletto dal popolo decide cosa fare con il denaro. 

 
Direttore: Mi rendo conto che stiamo facendo un enorme passo avanti con il nostro nuovo amico 

ZYNDAR SHIIN. 
 
Z. S.: Se il governo ha in mente qualcosa di speciale, cioè la costruzione di un progetto speciale, la 

necessità viene resa nota alla popolazione e il progetto viene avviato, a condizione che la po-
polazione abbia dato il proprio consenso. In questo caso, tutti sono felici di sostenere l'im-
presa al meglio delle loro possibilità. 

 
Domanda: Avete anche luoghi di culto? Celebrate le funzioni religiose come facciamo noi qui? 
 
Z. S.: Non abbiamo luoghi di culto nel vostro senso. Abbiamo grandi piazze circolari, costruite 

come un'arena terrena o uno stadio. Lì adoriamo all'aria aperta e non siamo disturbati dalla 
pioggia, se cade. 

 
Domanda: Ci sono molti punti in comune? 
 
Z. S.: Tutti noi preghiamo indossando una veste che abbiamo appositamente per questo scopo. È 

una veste blu scuro con una stella d'argento sul lato del cuore. Ci fa sentire ancora di più una 
famiglia: Ognuno di noi è una stella dell'universo. - Ognuno di noi è una parte di DIO. 

 
Domanda: Questo significa che esiste un solo PADRE celeste per tutti i popoli del vostro pianeta? 
 
Z. S.: È corretto. C'è un solo CREATORE di tutto l'essere ed è DIO. 
 

Immagine: Ritratto mediatico dell'Ufone ZYNDAR SHIIN. 
Assistente del comandante della base della stazione 
spaziale Share.  
 
Tutti i disegni originali sono su DIN A-3. Le immagini sono 
create senza la volontà del medium. La mano è guidata a 
ruota libera da un treno magnetico. I disegni a pieno 
formato sono trasmissioni ultraterrene e vengono realizza-
ti in un solo colpo. 
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Direttore: I due medium possono sostituirsi l'uno all'altro. Monika-Manuela può ora occuparsi della 
scrittura automatica sulla famiglia UFONE. 

 
Medium:  Se ZANDAR SHIIN lo desidera? 
 
Z. S.: No, Uwe, per favore continua a scrivere. Sono così ben collegato a te in questo momento.  
 Capisci: La fluidità non deve essere interrotta.  
 La vita familiare è simile alla vostra. Tuttavia, i litigi sono molto rari nella nostra famiglia; 

ma ammetto che a volte i coniugi litigano.  
 
 
Direttore: L'importante è che si riappacifichino rapidamente. 
 
Z. S.: Sì, difficilmente la riconciliazione non si concretizza. Il matrimonio si svolge in modo simile 

a voi. Quando due persone si trovano e credono di essere destinate a stare insieme, si sposa-
no. Non hanno bisogno di un permesso per farlo. Tuttavia, anche in questo caso viene stabili-
ta una certa età, al di sotto della quale non è consentito sposarsi. Il matrimonio si svolge al 
centro dell'arena, se posso usare questa espressione. Gli sposi indossano una veste dorata con 
una stella blu sul petto. Gli sposi indossano la stessa veste, solo che lo sposo porta una cintu-
ra bianca come la neve. 

 
Domanda: C'è anche il divorzio? 
 
Z. S.: Sì, succede anche questo. Il matrimonio contratto davanti a DIO e agli uomini viene divor-

ziato anche davanti a DIO, ma solo in casi molto rari è necessario. Il divorzio avviene nello 
stesso luogo in cui è stato contratto il matrimonio. Nella maggior parte dei casi, le persone si 
vergognano di divorziare davanti alle molte persone che hanno partecipato alla cerimonia di 
matrimonio. 

 
Domanda: E l'uguaglianza di genere nella vostra organizzazione? 
 
Z. S.: La donna è creata da DIO in modo più delicato e quindi merita la protezione dell'uomo. Cer-

to, può anche svolgere una professione, ma solo una professione che sembra essere adatta al 
femminile. L'uguaglianza non ha per noi lo stesso significato che ha per voi, perché siamo 
tutti uguali davanti a DIO, lo sappiamo e lo prendiamo a cuore. Ma un uomo non permetterà 
mai a una donna di fare un lavoro che non le si addice. 

 
Domanda: Com'è la vostra routine quotidiana, vivendo insieme a casa? 
 
Z. S.: L'uomo lavora dalla mattina alla sera e, grazie alla sua corretta organizzazione di vita e al 

suo stile di vita, non conosce la stanchezza che voi terrestri provate dopo il lavoro. La donna 
nel matrimonio non svolge una professione se ha figli. 

 
 Secondo il vostro calendario, i bambini iniziano la scuola a quattro anni e la lasciano dopo 

circa sette anni. Poi iniziano l'introduzione alla professione, che raramente falliscono, perché 
i nostri test attitudinali lasciano pochi dubbi sulle capacità e sul talento del singolo. 

 
 L'introduzione alla carriera dura circa tre anni. Dopo questo periodo, ogni giovane conosce 

tutte le opzioni di carriera e le professioni disponibili, quindi sa cosa vuole e deve solo essere 
messo alla prova. Questo serve proprio per evitare delusioni. Dopo il test, il giovane può stu-
diare o proseguire il suo lavoro. Il periodo di studio dura dai tre ai cinque anni, a seconda del 
programma. 

 
 In genere, queste persone vivono più a lungo degli abitanti della Terra. Se uno di loro vuole 

cambiare carriera, può farlo sulla base di un nuovo test speciale e di nuovi anni di studio. 
Non se ne preoccupano, perché hanno più vita degli esseri umani sulla Terra, quindi non de-
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vono preoccuparsi di perdere nulla. Naturalmente, nessuno sa quando la morte arriverà, per-
ché ci sono anche gli incidenti, ma questi non vengono presi in considerazione. 

 
Domanda: Avete sepolture o cremazioni? 
 
Z. S.: Da noi il defunto viene sepolto, non cremato. 
 
Domanda: Avete anche circoli spiritualisti, cioè lavorate anche con il cosiddetto aldilà, ad esempio 

attraverso i medium? 
 
Z. S.: Sì, lo abbiamo fatto, ma solo raramente possiamo vedere il defunto. 
 
Domanda: Avete una chiesa unita? 
 
Z. S.: Oggi nel nostro mondo c'è una sola fede, ma in passato c'erano diverse religioni. 
 
Domanda: Avete anche voi diversi paesi e confini come qui? 
 
Z. S.: Ci sono continenti e paesi, ma una sola lingua, anche se con dialetti diversi. Tuttavia, non ci 

sono confini! 
 
Direttore: Caro fratello, studieremo attentamente tutto ciò che abbiamo appreso da te oggi e forse tor-

neremo su punti che tu potrai poi aggiungere. 
 
Z. S.: Sì, lo farò volentieri. Più tardi, quando non potrò venire da voi, SEMARUS, che una volta 

era con noi e ha imparato diverse cose da noi, sarà a vostra disposizione. Non possiamo più 
vederlo, ma c'è un contatto telepatico. 

 
Domanda: In quale momento SEMARUS è stato portato via da questa terra? 
 
Z. S.: È stato strappato alla terra quando stava per togliersi la vita. Voleva gettarsi da un'alta mon-

tagna nell'abisso. L'abbiamo preso perché un Vimana si trovava per caso sopra la zona e ha 
avuto l'opportunità di osservare le sue attività. SEMARUS è il nome che gli abbiamo dato. 
Visse sulla Terra nel 1810 e morì in un incidente sul nostro pianeta. 

 
Domanda: Quanto è diventato vecchio? 
 
Z. S.: Ha vissuto con noi per circa 40 anni, ma quando lo abbiamo portato via dalla terra aveva 29 

anni. Sarebbe ancora vivo oggi se non avesse innescato per ignoranza un contatto in un Vi-
mana, che è stato la sua rovina. 

 Fu catturato dal magnetismo. Fu molto sorpreso quando si trovò a bordo del Vimana. Solo lì 
gli fu permesso di riprendere conoscenza. Pensava che fossimo degli dei, ma era molto doci-
le e il suo buon senso terreno con un senso per il soprannaturale gli permise presto di capire 
e comprendere tutto - ma non abbastanza, altrimenti non avrebbe commesso l'errore che lo 
portò alla morte e alla resurrezione nello spirito. 

 
Domanda: Avete anche animali fedeli come i cani che vivono con la famiglia? 
 
Z. S.: Sì, certo, ci sono animali molto intelligenti in un certo senso; alcuni si comportano come 

bambini piccoli. Sono in grado di capire le parole e hanno certi suoni che fanno capire loro 
cosa vogliono. 

 
Domanda: Hai studiato la nostra vita sulla terra. Sai cosa stiamo sbagliando. Puoi darci alcuni inse-

gnamenti che indichino gradualmente i nostri errori più grandi, magari con un suggerimento 
su come correggerli? Anche noi ci ispiriamo ad altri Paesi. Potremmo anche prendere come 
esempio un'altra stella. 
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Z. S.: Dovreste riconoscere i vostri stessi errori! Vi daremo informazioni sullo stile di vita sul no-

stro pianeta e voi ne trarrete insegnamento. Questo vi permetterà anche di riconoscere ciò 
che non va su questa terra. 

 
Direttore: Non volete esercitare alcuna pressione su di noi, proprio come i messaggeri della luce. 
 
Z. S.: Forse vi prenderete una pausa per tutto il tempo che vorrete. Credo che oggi riceverete una 

foto da uno dei vostri amici dall'altra parte. Devo raccomandarmi, perché c'è bisogno di me. 
 

Pace oltre ogni confine! 
e 

Saluti a Dio! 
 

* * * 
 
 
Osservazione: Gli Ufoni intendono il termine “ultraterreno” o “al di là” per significare che non si considerano esseri spirituali 
defunti, ma persone in carne e ossa che vivono su un altro pianeta. D'altra parte, questi Ufoni hanno la capacità superiore di 
smaterializzarsi e di materializzarsi nuovamente, come viene spiegato in un articolo dettagliato intitolato “Dematerializzazio-
ne” in questo opuscolo. 
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TAI SHIIN, AIUTANTE DEL COMANDANTE IN CAPO, RIFERISCE 
(T. S. = TAI SHIIN) 
 
T. S.: Saluti a Dio! 
 Cari amici, era volontà di DIO che il mio cammino mi riportasse a casa. Ma era anche volon-

tà di DIO che io tornassi indietro. Per poter essere di nuovo tra voi. 
 
Domanda: Possiamo sapere quali sono le vere ragioni di un provvedimento così importante? 
 
T. S.: Le vere ragioni, amici miei, sono molto più in alto nella stratosfera. Cercheremo tutti di 

adempiere pienamente ai doveri di DIO e di portare nello spazio una pace che non sarà più a 
rischio ma durerà per sempre; ecco perché ci è stato ordinato di tornare. Anche ASHTAR 
SHERAN è già in viaggio per il ritorno e prenderà il comando insieme a OSHUR SHIIN; 
anche ZYNDAR SHIIN ne fa parte. È possibile che tutto venga deciso in tempi relativamen-
te brevi, perché abbiamo già perso molti, molti amici a causa del nucleare. Insieme ai loro 
Vimana, stanno rischiando la vita per liberare lo spazio aereo dalla pericolosissima radioatti-
vità e dagli atomi mortali. 

 
 Cari amici, come sapete, qualcosa doveva iniziare nell'estate del 1956, non è vero? Ma è 

stato rimandato. Ebbene, amici miei, speriamo che la gente si renda conto di ciò che sta fa-
cendo. Devono fermarsi, perché non gli resta molto tempo, altrimenti sarà troppo tardi! Sia-
mo tutti incaricati dal Signore di vegliare su di voi e, cari amici, non preoccupatevi, ci sono 
già incontri e discussioni in corso. Incrociamo le dita e non dimentichiamo di credere nel be-
ne. Cari amici, avete qualche domanda da farci oggi? 

 
Domanda: Come pensate di aiutare? 
 
T. S.: Cari amici, non sono ancora autorizzato a fare rapporto. Mi scuso, ma non mi è permesso! 
 
Domanda: Possiamo sostenervi in qualche modo? 
 
T. S.: Sì, fidandosi di voi. 
 
Direttore: Sì, è così. 
 
T. S.: Allora sappiamo che siete nostri amici e che avete la nostra protezione, così come noi chie-

diamo la vostra. Cari amici, sapete che diamo grande valore a voi e alla vostra amicizia e 
siamo felici del legame che avete creato con noi. 

 
Direttore: Siamo anche felici di avere amici nello spazio. Caro TAI-SHIIN, può parlarci del pericolo 

immediato rappresentato dai continui esperimenti di bombe nucleari? 
 
T. S.: Atomica significa morte, pioggia radioattiva, pioggia di fuoco, siccità, uragani, distruzione 

del mondo vegetale. È sufficiente? Dovete pensare e ricercare in un'altra direzione! Fate la 
prossima domanda. 

 
Domanda: Se siete in grado di rispondere, vorrei sapere come stanno i terrestri che sono stati portati 

sulla stazione spaziale. 
 
T. S.: Amico mio, le loro mani furono scosse e si vergognarono. Così queste persone furono purifi-

cate dall'odio e dall'invidia. 
 
Direttore: Una grande grazia che hanno sperimentato. 
 
T. S.: Sono ancora presenti nella zona e hanno un impatto positivo. Vuoi andare lassù? 
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Direttore: Sì, con piacere. 
 
T. S.: Amici miei, non ancora, dovrete aspettare. Visita? No, allora per sempre. Non sarete più in 

grado di orientarvi qui. Vi disperereste e sareste distrutti dalla disgrazia della terra. 
 
Direttore: Per quanto ne sappiamo, è già difficile armonizzare e bisogna essere molto generosi. 
 
T. S.: Verreste comunque filtrati lì. Promuoveremmo il bene ed elimineremmo il negativo attraver-

so l'AMORE. 
 
Direttore: È ancora più apprezzato il fatto che veniate da noi per aiutarci, anche se siamo ancora a un 

livello spirituale così basso. 
 
T. S.: Cari, conosciamo i vostri difetti e la vostra forza. Valutiamo le cose e se il positivo supera il 

negativo, allora torneremo. Allora non vi lasceremo. Crediamo che il positivo diventi sempre 
più pesante e che il negativo pesi sempre di più. Ed è per questo che siamo vostri amici. 

 
 

* * * 
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SEMARUS: L'AMORE del mondo invisibile è per l'umanità sulla terra. - Amen. 
                        Posso dire che mi rende felice portare la candela per la croce di DIO e del Signore. La 

candela brilla, ma la croce è pesante, perché i chiodi sono di ferro e non si piegano al 
colpo del martello. Ma il calore della LUCE scioglie il ferro, così che un giorno i chiodi 
spariranno dalla croce. La croce sarà poi messa a parte e disposta in un cerchio che cir-
conda le persone nella loro fede in DIO. Allora il Signore, CRISTO, sarà liberato dal 
peso. - Amen. Cari amici, nel ringraziarvi, vorrei dire che resterò con i miei amici e cer-
cherò sempre di non spegnere la luce, ma di portarla lontano, lontano nelle tenebre per 
illuminare le tenebre. - Amen. JOHN SHERIDAN (J. S.), vostro messaggero di luce e 
amico, vorrebbe ora disegnare. 

 
J. S.:  Saluti a Dio! 
  Bene, ora sapete cosa disegnerò, ovvero OSHUR SHINAR. Per favore, datemi un fo-

glio grande, perché voglio fare un bel disegno. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
J. S.: Sto anche disegnando un generatore di raggi magnetici di un Vimana per la levitazione. 

(annullamento della gravità) 
 

 
 
Domanda:  Adamski le chiama “sfere di atterraggio”. Sono dischi volanti? 
 
ARGUN: Saluti a Dio! 

Immagine: OSHUR SHINAR  
Comandante della base della stazione spaziale vicino alla 
Terra Share, settore Quadra. Ritratto medianico realizzato 
dalla mano del messaggero di luce JOHN SHERIDAN. 
Si prega di notare gli esperimenti effettuati in America per 
questo ritratto. 

Immagine: Generatore antimagnetico a riflessione di 
un disco volante. Disegno tecnico mediale di una 
cosiddetta sfera di atterraggio, come si vede nelle 
fotografie delle navi di Venere di Adamski. 
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 Vedo che siete un po' confusi. Lasci che le spieghi la questione: Quando un disco atterra, 
atterra a causa di una forza magnetica, che è in parte antimagnetica. Questa forza deve es-
sere regolata. I generatori sono i produttori di questa forza magnetica. Senza di essi, i dischi 
volanti non sarebbero in grado di atterrare così dolcemente e senza peso in un punto preci-
samente calcolato, proprio come i vostri razzi dovrebbero atterrare sulla luna per rinculo. 

 
Direttore: È molto interessante! Se riusciamo a inserire nelle nostre pubblicazioni dettagli tecnici che 

attirino l'attenzione degli ambienti scientifici, è più probabile che le persone credano agli 
altri nostri messaggi. 

 
ARGUN: Per questo motivo, JOHN lo registra anche attraverso la mano del medium. Questo genera-

tore è fatto di un tipo di vetro. Ne esistono diversi tipi. 
 
 

Pace oltre ogni confine! 
 

* * * 
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SEMARUS RIFERISCE SUL PIANETA DEGLI UFONI 
 
SEMARUS: Saluti a Dio! 
 Cari amici, ora vi racconterò altre cose sulla stella di casa Ufone. Ditemi, per favore, 

cosa vorreste sapere? Volete sapere com'è la vita in città, come abbiamo costruito o co-
me ci siamo divertiti? Chiedete pure! 

 
Domanda: Come vivono insieme lì, i loro rapporti reciproci, se in amore, invidia o odio, o se hanno 

davvero superato tutto? 
 
SEMARUS: Avete già ricevuto informazioni sulla convivenza. Ma potrebbe interessarvi sapere che 

dagli UFONI ci sono marciapiedi che consistono in passaggi pedonali. 
 
Domanda: Quale forza motrice è stata utilizzata per un progetto così grande? 
 
SEMARUS: “Corrente economica” potrebbe essere il nome dato alla forza motrice. Il risparmio 

energetico è anche l'energia per la lampada eterna. Un centro di controllo immagazzina 
l'energia solare e la rilascia di nuovo, e lo fa in modo molto persistente. L'energia solare 
viene utilizzata anche per la lampada eterna, in quanto la lampada eterna è una batteria 
ricaricabile per l'energia solare. Nel caso dell'illuminazione stradale, i sistemi di illumi-
nazione vengono accesi via radio. Non ci sono quindi cavi. 

 
Domanda: Energia illuminante? 
 
SEMARUS: No, non si può chiamare così. La radio regola solo la corrente. L'energia è disponibile, è 

nelle lampade stesse. Ogni lampada è una fonte di energia indipendente. Tutte queste 
fonti di energia possono essere radiocomandate e quindi controllate e regolate. 

 
Domanda: Che tipo di veicoli circolano sulle strade? 
 
SEMARUS: I veicoli privati esistono solo sotto forma di piccoli Vimana, non destinati allo spazio. 

Per il resto, i trasporti sono guidati da treni e passerelle mobili, oltre che da scale mobili 
e ascensori. 

 
Domanda: Come vengono costruite le case? 
 
SEMARUS: Le case si ergono singolarmente e sono quasi senza eccezione rotonde, ma nei centri 

urbani sono simili a quelle di Caracas (Venezuela), ma ancora più perfette, di forma più 
bella e più moderne. Consideriamo gli edifici di Caracas i più moderni al mondo nel lo-
ro genere. 

 
Domanda: Quanto dura un giorno sulla stella natale degli Ufoni secondo i calcoli della Terra? 
 
SEMARUS: Circa, un attimo, 32 ore. 
 
Domanda: Un turno? 
 
SEMARUS: Sì, una rivoluzione planetaria. 
 
Domanda: Quanto sono grandi le differenze climatiche? Esistono? 
 
SEMARUS: Le differenze climatiche esistevano già molti anni fa. Grazie alla grande tecnologia, lì si 

crea sempre il clima giusto. Se i vostri governanti fossero in grado di influenzare il tem-
po in questo modo, sarebbe tutt'altro che una benedizione per questo mondo, perché le 
applicazioni dei sistemi di regolazione del tempo sono molto diverse. 

 



- 25 - 

Domanda: Allora gli abitanti della Terra farebbero la guerra con l'aiuto del tempo, per così dire? 
 
SEMARUS: Sarebbe la cosa peggiore in assoluto. Farebbe quasi passare in secondo piano la bomba 

all'idrogeno. Provate a immaginare: sopra il territorio nemico, solo tuoni, lampi e piog-
gia - e il tempo non ha modo di allontanarsi perché gli viene impedito magneticamente. 
Uragani, tifoni e quant'altro lascerebbero la gente senza fiato. 

 
Direttore: Non c'è nessuna controversia su questa stella Ufone? 
 
SEMARUS: No, altrimenti una cosa del genere sarebbe inconcepibile. 
 
Domanda: Come vengono risolte le differenze di opinione? 
 
SEMARUS: Non ci sono quasi mai differenze di opinione. Non ce ne sarebbero nemmeno tra di voi 

se pensaste in modo più logico e aveste una maggiore consapevolezza. Non sto cercan-
do di attaccarvi, sto parlando dei vostri simili. Tuttavia, se ci sono davvero divergenze 
di opinione, gli Ufoni vengono sottoposti a un “tribunale dello scambio di opinioni”, 
che ovviamente si riunisce solo in caso di divergenze molto gravi, quando è in gioco il 
bene e il male del pianeta. Questo tribunale è composto dagli uomini più istruiti. 

 
Domanda: Gli Ufo vogliono aiutarci; lo stanno già facendo ripulendo l'atmosfera contaminata dalle 

radiazioni. In quale forma possiamo aspettarci un ulteriore aiuto? 
 
SEMARUS: Irradiando il terreno per renderlo più fertile. Questo è molto importante perché il terreno 

sta già assorbendo la radioattività che distrugge le piante e la rilascia attraverso le piante 
all'organismo umano. 

 
Domanda: L'irradiazione del suolo neutralizza la radioattività? 
 
SEMARUS: Solo in parte. Ma immaginate se un disco volante gigante atterrasse improvvisamente 

qui in Rüdesheimer-Platz. Alcuni audaci si avventurerebbero con cautela nel quartiere. 
La polizia apparirebbe e isolerebbe la piazza. E dopo essersi assicurati che nulla si 
muovesse all'interno dell'astronave, i curiosi sarebbero diventati più audaci e si sarebbe-
ro avvicinati sempre più alla catena di guardie per poter dare un'occhiata al missile. Ma 
ora bastava che qualcosa si muovesse inaspettatamente sul disco volante, diciamo che si 
sarebbe sentito uno strano rumore o che una rampa si sarebbe mossa lentamente. Cosa 
pensate che succederebbe? In quel momento, uno investirebbe l'altro e lo ucciderebbe a 
calci per paura dell'ignoto. Ma non prima di un atterraggio di massa! 

 
 Ci sono tante cose nella vita che non possono essere armonizzate con i nostri sforzi e 

desideri. Ci sono tante cose che vanno controcorrente. Una volta ho dovuto fare questa 
esperienza quando vivevo ancora in India. Ma poi ci si rende conto del perché questo e 
quello dovevano accadere, del perché una barriera si era alzata qua e là e ci aveva bloc-
cato la strada. Sì, se poteste vedere tutto ora, se poteste cogliere i consigli di DIO nella 
loro piena portata, allora sareste meno propensi a litigare con i vostri problemi e il vo-
stro destino. 

 
Domanda: Cosa impedisce agli Ufoni di atterrare sul nostro pianeta su larga scala? 
 
SEMARUS: Non c'è nulla che fermi gli Ufoni, solo il panico! Avete idea di come si comporterebbe-

ro i vostri concittadini? 
 
Domanda: Probabilmente avete anche ascoltato la grande trasmissione radiofonica del discorso del 

dottor Albert Schweitzer. Avremmo voluto sentire da voi alcune parole conclusive su 
questo discorso. 
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SEMARUS: Sì, siamo molto favorevoli. Il nostro mondo è anche a favore del disarmo, della conclu-
sione della pace mondiale, perché altrimenti un giorno il cielo non sarà più blu, ma ros-
so fuoco o nero profondo. Cari amici, questo bel tempo non viene dagli atomi, ma dalla 
schermatura degli Ufoni! 

 
Direttore: Riconosciamo sempre l'enorme risultato che devono raggiungere e i molti sacrifici che 

fanno per farlo. 
 
SEMARUS: Puliscono l'atmosfera e la ionosfera, la stratosfera e lo spazio sovrastante dalla radioatti-

vità utilizzando complicati “assorbitori di radiazioni”. Posso farle una domanda? Cosa 
intende con il termine “mediale”? 

 
Leiter: Le persone con un'indole medianica hanno un potere speciale e sono più sensibili quan-

do si tratta di entrare in contatto con i messaggeri della luce. 
 
SEMARUS: “Medianico” significa: connesso con il potere dell'invisibile, meraviglioso divino. Cari 

amici, vi vergognate di usare la parola “medianico” nei confronti degli atei? È un vostro 
errore in questo mondo che ci siano troppe persone di questo tipo che non hanno il co-
raggio di esprimere apertamente la loro convinzione e la loro conoscenza, pur avendola 
realizzata. 

 
ARGUN: Ho anche una domanda per voi: Cosa pensate di vedere quando accendete una candela e 

cosa vi aspettate di vedere alla luce? 
 
Direttore: Qui non siamo solo in una riunione di preghiera, ma in una scuola di DIO. Recentemen-

te si è rivelata molto fruttuosa. La candela brucia intensamente e risplende. Così la luce 
dovrebbe ardere anche nella nostra anima. 

 
ARGUN: Luce significa calore, potere e illuminazione. Essa (la candela) è l'esempio che la 

CANDELA brucia dentro di voi, altrettanto calda e radiosa e vi unisce alla potente 
FIAMMA DI DIO. 

 
Domanda: Ci sono persone qui sul piano terrestre che non hanno alcuna missione e non hanno un 

effetto positivo in alcun modo? 
 
ARGUN: Oh sì, ma poi devono realizzarsi laggiù e diventare più forti. Ogni anima è lì per com-

battere per l'AMORE DI DIO e per ricevere la ricompensa. Ogni anima, anche la più 
piccola ma più pura. Non un granello viene trascurato, tutto viene registrato e onorato 
secondo la luce e le leggi eterne del PADRE. 

 
Direttore: Osservare le leggi di DIO richiede una rinuncia da parte dell'uomo in termini umani - e 

questo è il punto in cui la gente manca di forza. Forse i nostri amici dell'altra sponda ci 
diranno qualcosa di illuminante al riguardo. 

 
ARGUN: Sì, perché l'uomo è uomo. Deve solo avere la volontà di obbedire un po' a DIO, dal 

profondo del suo cuore. Dio non chiede rinunce, ma solo sincerità! - Avete un'altra do-
manda o possiamo salutarci? C'è urgente bisogno di noi. - Saluti a DIO! 

 
 
CRISTO ha detto 
 
“Guai a te, Chorazin! Guai a te, Betsaida! Se a Tiro e a Sidone fossero accaduti fatti come quelli che 
sono accaduti a voi, si sarebbero già pentiti in sacco e cenere. Ma io vi dico che sarà più tollerabile per 
Tiro e Sidone al Giudizio Universale che per voi”. 
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La scienza parla 
 
“È difficilmente concepibile che gli esperimenti con bombe nucleari abbiano un effetto nocivo diretto 
sul clima o sulla salute della popolazione. Le uniche eccezioni sono le aree direttamente interessate da 
questi esperimenti. 
 
La radioattività nello spazio esterno non può avere conseguenze rilevanti quando viene scagliata nel 
cosmo dalla Terra. Anche le tempeste atomiche provenienti dal Sole, che a volte vengono scagliate nel 
cosmo su scala massiccia, hanno un effetto relativamente limitato sull'atmosfera terrestre. Queste tem-
peste atomiche derivanti dalle macchie solari rappresentano un enorme caos energetico che non è in 
alcun modo paragonabile a tutti gli esperimenti atomici precedenti. Di conseguenza, i brillamenti sola-
ri dovrebbero causare alla Terra danni molto più gravi di quelli provocati dai nostri esperimenti di 
bombe nucleari. Tali brillamenti solari difficilmente cambiano le nostre condizioni terrestri. 
 
L'uomo sulla terra è esposto a radiazioni provenienti dal cosmo in misura molto maggiore di quanto 
non facciano gli esperimenti di bombe nucleari sull'uomo. Per questo motivo, non esiste un pericolo 
diretto di questo tipo per l'umanità. Possiamo continuare questi esperimenti con la coscienza pulita, 
perché da essi impariamo molto per l'approvvigionamento energetico del futuro e per la nostra sicu-
rezza politica”. 
 
 
 
Il diavolo parla 
 
“L'energia nucleare è il futuro di questa terra, che deve essere esplorato in ogni modo. Otterrete il 
potere su tutte le nazioni. Sarete come DIO. Conquisterete e governerete l'universo. Avrete nelle vo-
stre mani la morte e la vita. L'uomo ha la libertà di fare tutto ciò che vuole, e nessuno può fermarlo 
quando ha il massimo potere nelle sue mani”. 
 
 
 
ASHTAR SHERAN ha detto 
 
Cari fratelli e sorelle su questa bella terra. Cari figli di DIO! Il vostro pianeta, che vi è stato concesso 
di abitare per la grande grazia del nostro PADRE, non è il peggiore tra le stelle dell'universo. Finora 
avete avuto a disposizione mezzi e poteri che, se usati e organizzati con saggezza, sono stati del tutto 
sufficienti a soddisfare tutti i vostri bisogni in abbondanza. Le fonti non si sono ancora esaurite. Il 
PADRE ha fatto in modo che non vi manchi nulla se vivrete nella carità e nella diligenza secondo i 
suoi comandamenti. 
 
Ciononostante, siete preoccupati per il vostro futuro perché le vostre fonti energetiche dovrebbero 
esaurirsi un giorno, anche se i vostri timori sono ancora del tutto ingiustificati. Se le vostre fonti di 
energia stanno diminuendo, è soprattutto a causa di un uso sacrilego e sbagliato. Considerate quante 
energie confluiscono nei cosiddetti armamenti di guerra - e quanti valori, che pure hanno inghiottito 
enormi energie, vengono distrutti in brevissimo tempo dalle vostre incomprensioni reciproche e dalla 
vostra avidità, vendicatività, invidia e brama di potere. Vi lamentate delle vostre energie, che avete 
sprecato in modo insensato ed empio. Dio, il PADRE celeste, dovrebbe darvi nuove energie perché 
anche voi possiate abusarne e sprecarle per attaccare e abusare costantemente del piano di DIO? Il 
mondo spirituale è in grado di mostrarvi energie che possono sollevarvi da ogni preoccupazione futura 
in questo senso. Abbiamo ricevuto molte indicazioni di questo tipo dal mondo spirituale del PADRE, 
cioè dal Suo grande regno. Ma non abbiamo alcuna intenzione di utilizzare queste energie a scopo di 
distruzione! 
 
Usate queste energie soprattutto per uccidere o schiavizzare i vostri simili, i vostri fratelli e sorelle in 
massa. Costruite con un enorme consumo di energia - e altrettanto rapidamente distruggete tutte le 
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opere che i vostri fratelli e sorelle in altre regioni hanno faticosamente costruito. Con l'energia che 
avete guadagnato, distruggete case e giardini, campi e prati, navi e fabbriche. In breve, state distrug-
gendo tutto ciò che le persone hanno progettato e creato con il sudore della fronte e a rischio della loro 
salute e della loro vita. Anche con tutta la vostra ragione e logica, di cui i vostri leader, scienziati e 
tecnici sono così orgogliosi, dite: È giusto? - Io vi dico che non solo è sbagliato, ma è la più grande 
irrazionalità dell'intero universo. 
 
Chiediamo comunque una consulenza. Purtroppo, all'inizio non abbiamo altra possibilità di consulenza 
che ricorrere ai mediatori psichici. Ma voi non credete loro perché, soprattutto, non dovete essere cre-
duti. Riferite la vostra incredulità anche agli altri, anzi, non credete nemmeno a noi, anche se vi appa-
riamo visibili, anche se ci avete visto, fotografato e registrato molte migliaia di volte. 
 
Soprattutto, vi consiglio di mettere fuori legge le bombe nucleari, così come dovete mettere fuori leg-
ge tutti i conflitti armati. Non cercate nuove vie di distruzione, ma una migliore conoscenza. Imparate 
a capire e a comprendere DIO per poter finalmente porre fine alle sofferenze del vostro pianeta. Vor-
remmo aiutarvi in questo. 
 
Per voi siamo mistici, sovrasensibili, e ci impegniamo a fondo per convincervi delle verità di un altro 
mondo, un mondo spirituale, in questo modo sovrasensibile. Vi portiamo una realizzazione superiore 
attraverso l'apparizione e la scomparsa dei nostri Vimana. Non dovete mettervi i paraocchi come fate 
con i vostri cavalli. Vedeteci per quello che siamo veramente: Come vostri fratelli e sorelle che hanno 
rintracciato le realizzazioni della cosiddetta Quarta Dimensione. 
 
Abbiamo un'idea molto chiara di DIO e delle sue opere. Ma non siamo più disposti a guardare che voi 
distruggiate tutte queste opere della Sua CREAZIONE in modo insensato e doloso, sì, purtroppo anche 
per il vostro piacere. Siamo persone in carne e ossa come voi. Abbiamo un pianeta con case e giardini. 
Abbiamo madri, figli e tutto ciò che li accompagna. Ma voi state invadendo il nostro paradiso, che 
abbiamo anche creato attraverso molte generazioni di duro e lungo lavoro. La radioattività emessa nel 
cosmo, con i suoi molteplici effetti collaterali, sta contaminando altri pianeti, la loro fauna e la loro 
flora. 
 
Abbiamo un grande AMORE per tutti voi, per ogni singolo cittadino della Terra. Vogliamo andare 
d'accordo con voi con AMORE e gentilezza. Ma vediamo le vostre azioni come una dichiarazione di 
guerra. E vi giuriamo solennemente che non permetteremo che il nostro paradiso venga distrutto dalle 
azioni irresponsabili di persone senza scrupoli e senza Dio sulla terra! Se vi rifiutate di seguire il no-
stro consiglio ben intenzionato, dovremo distruggere qualcosa con il permesso di DIO, affinché vi 
rendiate conto di cosa significa quando esseri di un altro pianeta distruggono qualcosa di un altro pia-
neta. L'ONNIPOTENTE è con noi - e noi tutti siamo con Lui - Amen. 
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Le leggi astrologiche non sono più corrette 
 
SEMARUS: Saluti a Dio! 
 Questo è SEMARUS. Se posso aiutarvi in qualche modo, chiedete pure. 
 
Domanda: Le stelle hanno davvero un'influenza su ciò che accade nel mondo, ad esempio su cata-

strofi, guerre e sviluppi particolari? 
 
SEMARUS: Le stelle emettono raggi positivi e negativi che colpiscono la Terra a seconda della loro 

posizione. Questi raggi hanno avuto un'influenza sull'uomo e hanno influenzato i suoi 
pensieri e le sue azioni. 

 
Domanda: Che influenza ha la terra stessa sulle persone? 
 
SEMARUS: Ha avuto un'influenza positiva, ma di recente solo negativa. 
 
Domanda: Non riusciamo a capirlo. Perché “aveva”? 
 
SEMARUS: Voi stessi avete giocato con la grande leva, e così facendo avete sbagliato la leva. Con 

la fissione nucleare avete buttato a mare l'intera astrologia. I raggi cosmici si sono di-
sorganizzati. 

 
Domanda: Che influenza ha la Terra come stella sugli altri pianeti? 
 
SEMARUS: Fino a circa 15 anni fa, questa influenza era in parte positiva e in parte negativa. Ma ora 

la Terra sta diventando un pericolo crescente per gli altri pianeti. Questo pericolo deriva 
dagli esperimenti in corso con le bombe all'idrogeno. 

 
Domanda: Questo significa che l'astrologia non è più corretta? 
 
SEMARUS: Ora né gli oroscopi né gli aspetti sono più corretti. Inoltre, il karma che viene preso in 

considerazione per ogni singolo terrestre è stato completamente spostato. È proprio il 
karma ad avere la massima importanza per lo sviluppo umano. Il karma è un destino di 
DIO. Qui l'uomo attacca l'ordine divino in modo molto particolare. È infatti molto stra-
no che l'umanità terrena sia molto interessata all'astrologia e creda in essa piuttosto che 
in un ordine divino e in un regno divino con una continuazione cosciente della vita dopo 
la morte fisica. 

 
• Ebbene, l'astrologia oggi non vale più di quanto si scriveva in precedenza sui 

quotidiani. 
 

 L'uomo - mi riferisco a ricercatori e scienziati - non ha idea dell'entità del danno che ha 
già arrecato al cosmo. Se le cose dovessero continuare così, questo comportamento cri-
minale non solo avrebbe un'influenza sul karma e sull'astrologia, ma anche sui campi di 
forza magnetici tra i pianeti. È molto preoccupante, non per un pianeta grande come la 
Terra, ma certamente per una luna, perché può essere sbalzata fuori dalla sua orbita. 

 
Domanda: Una tale catastrofe significherebbe un disastro per la Terra? 
 
SEMARUS: Assolutamente sì, perché la luna è di importanza cruciale per tutta la vita su questa terra. 

Si pensi che regola il flusso e riflusso delle maree, così come i succhi della flora, il san-
gue degli esseri umani, ecc. Senza una luna regolata, la vita sulla terra in questa forma 
non sarebbe più possibile! Per questo motivo gli Ufoni si sforzano da anni di controllare 
i campi di forza magnetica sulla Luna e nelle sue vicinanze. Gli astronomi sulla Terra 
hanno già osservato che enormi astronavi viaggiano sulla Luna. 
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Domanda: Le condizioni astrologiche possono essere ripristinate se gli esperimenti sulla bomba 
atomica vengono interrotti? 

 
SEMARUS: No, non come erano. 
 
Domanda: Questo significa che le esperienze dell'astrologia non sono più valide? 
 
SEMARUS: Non sono più valide, perché i pianeti di questo sistema solare avevano la massima im-

portanza. Ma sono proprio questi pianeti a essere colpiti dal caos delle radiazioni. 
 
Domanda: Non è forse stato detto: “È scritto nelle stelle...”? 
 
SEMARUS: Questo è vero ancora oggi. Ma è ormai scritto nelle stelle che l'uomo sta sistematica-

mente preparando la sua caduta. Quale karma l'uomo vuole rivendicare per sé se non è 
più valido su questa terra? In caso di reincarnazione su questa terra, l'uomo deve inevi-
tabilmente pagare per tutte le ingiustizie; ma questo significa che viene al mondo dege-
nerato e con molte malattie e deve vivere in condizioni non inferiori all'inferno. 

 
Domanda: Tuttavia, questo colpirà anche molte persone innocenti. 
 
SEMARUS: No. I guerrafondai e i falsi profeti, gli scienziati e gli esperti di bombe nucleari affronta-

no un pericolo completamente diverso, che è quasi impossibile descrivere. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Immagine: Ritratto mediale del messaggero di luce 
SEMARUS, che fu salvato dagli Ufoni come indiano 
e portato nella stella natale degli Ufoni con un 
Vimana. SEMARUS visse tra gli Ufoni per altri 40 
anni, morì in un incidente e ora si trova nella sfera 
del messaggero di luce. 
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L'illustratore e MESSAGGERO DI LUCE JOHN SHERIDAN ci riporta la notizia 
 
Saluti a Dio! 
 
Disegnerò un osservatorio da cui gli Ufoni osserveranno la vostra Terra. 
Un nuovo foglio per favore! 
 
Non si tratta di un telescopio o di un riflettore, ma di occhi artificiali tecnico-organici, o meglio di 
occhi giganti. Gli occhi stessi sono strutture sferiche che servono a osservare il corpo celeste. Questi 
occhi non sono fatti di vetro, ma di una massa gelatinosa che può espandersi o contrarsi a causa delle 
differenze di temperatura. La massa è cristallina. 
 
L'intero sistema è un enorme sistema composto da molte lenti gelatinose. Tuttavia, ci sono anche lenti 
di cristallo che formano un sistema di prismi. Questo sistema di prismi si trova nelle articolazioni 
sferiche. I soffietti servono a ritrarre gli occhi tecnici per regolare la distanza. 
 
Ogni braccio di osservazione è mobile e, come gli altri bracci, può essere puntato su una stella con una 
precisione tale da ottenere un'immagine molto nitida e fortemente ingrandita della stella in questione 
sullo schermo della sala di osservazione. Al centro si trova il tubo di puntamento, che serve per la 
regolazione. In questo caso, gli impulsi elettrici giocano un ruolo fondamentale, ovvero la conversione 
delle particelle luminose in impulsi elettrici. 
 
Esistono molti osservatori di questo tipo, anche più grandi. Uno molto grande si trova sulla stazione 
spaziale Share all'interno della sfera. L'immagine ricevuta da questo osservatorio viene trasmessa e 
ripresa da altre basi, ingrandita, amplificata e ritrasmessa. Gli Ufoni sono orientati con precisione 
verso il vostro pianeta e le altre stelle. 
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Ancora peggio del previsto 
 
ARGUN: Saluti a Dio! 
 Cari amici, questo è ARGUN. 
 
Domanda: Abbiamo parlato di karma, della giustizia di DIO, di ricompensa e punizione... 
 
ARGUN: Vorreste sapere che tipo di punizione attende gli scienziati nucleari, i ricercatori senza Dio 

e i politici. Ebbene, tutti loro entrano in una sfera per le anime, che è una sfera per la cru-
deltà umana. È molto difficile descrivere questa sfera, semplicemente perché non ci sono 
parole adatte. Se alcuni dei vostri scienziati, tecnici o guerrafondai avessero un'idea di ciò 
che li attende dopo la loro morte terrena, non muoverebbero un dito per una tale distruzione 
e seduzione dell'umanità. Ciò che attende queste anime è molto peggio di quanto si possa 
immaginare. Queste persone che peccano in questo modo vanno nelle tenebre. 

  
 Ora vorreste sapere cosa significa il termine “oscurità” nella nostra forma di esistenza. Ci 

sono sfere spirituali che portano per gradi dalle regioni della luce alle profondità, alle tene-
bre. Ci sono quindi sfere torbide e semioscure e sfere assolutamente oscure. 

 
 Supponiamo che muoia una persona cattiva, una persona che ha provato piacere nella cru-

deltà mentale - o qualcuno che ha torturato mentalmente i suoi genitori e ha abusato e sfrut-
tato il loro amore - o un assassino intenzionale per interesse personale e altri peccatori si-
mili. Quando una persona del genere lascia il suo corpo terreno, cade prima in un breve 
sonno in cui non ha alcuna coscienza. ... Ma improvvisamente si sveglia e si rende conto di 
essere ancora vivo e pienamente cosciente. Ora ci pensa e cerca di alzarsi con il suo corpo. 
Tuttavia, si rende conto di non avere più tale corpo e di essere circondato da un'oscurità 
profonda e terribile. In una parola: completamente cieco. Oltre a questa cecità, non può 
sentire nulla se non i propri pensieri. 

 
 Ora quest'anima sente il suo cammino in avanti, senza un terreno solido sotto i piedi e con 

le mani protese verso un'oscurità vuota. Quest'anima ha la sensazione che l'intero universo 
sia per lei solo un'unica oscurità, in cui è completamente sola e abbandonata da DIO e da 
tutti gli esseri. Ma i suoi stessi pensieri diventano sempre più forti, risuonano all'infinito fi-
no a raggiungere un volume insopportabile - e se quest'anima dannata crede che questi pen-
sieri abbiano raggiunto il loro culmine, non è affatto così. Questi pensieri ruggiscono con 
una forza inimmaginabile nell'universo e richiamano costantemente tutti i misfatti dell'ani-
ma, senza che se ne veda la fine. 

 
 Sapete bene che una persona nelle tenebre sente bene i suoi pensieri; ma quest'anima prova 

una paura terribile, un orrore indescrivibile per questo stato prolungato, che sembra sempli-
cemente senza speranza. Un'anima del genere può rimanere in questo stato per 100 anni e 
molto di più, congelandosi e cercando invano una scintilla di luce. Ma se un'anima del ge-
nere si pente - un pentimento così genuino dura anche anni - una luce può avvicinarsi e 
prendersi cura di quest'anima. Un portatore di luce o un messaggero di luce cerca allora di 
condurre quest'anima fuori dalle tenebre autoinflitte, per farle vedere. Ma senza rimorso e 
pentimento, l'anima non è in grado di riconoscere nulla; i suoi occhi rimangono chiusi fino 
a quel momento. Anche l'orecchio si apre solo quando l'anima ha riconosciuto tutte le sue 
azioni e se stessa fino all'ultima conseguenza. - Dio non nega a nessuna anima il ritorno al 
bene.  Tale ritorno richiede molto più tempo di una vita sulla terra! 

 
ELIAS: Che la benedizione del PADRE sia con noi ora e per sempre. 
 Sapete che attraverso la vita che conducete qui, entrerete nella sfera corrispondente laggiù. 

Tutti voi volete raggiungere il massimo. All'inizio è alle cose terrene che aspirate, perché la 
conoscenza delle verità e delle saggezze più elevate non vi è ancora evidente da bambini. 
Non è colpa vostra, perché noi siamo cercatori fin dalla più tenera età. Ma è a causa dell'i-
gnoranza dei vostri insegnanti, educatori e genitori che non imparate ciò che avreste dovuto 



- 33 - 

imparare prima: perché vivete qui su questa terra e perché la morte colpisce l'uomo. Ma 
questo vi è stato reso impossibile dall'ignoranza e dall'irragionevolezza di coloro che si 
erano assunti la responsabilità di insegnare e non hanno adempiuto ai loro doveri. Non 
hanno portato la verità di DIO. Hanno preso la saggezza dai libri, dalle aule delle universi-
tà. Non hanno chiesto a DIO: “È l'insegnamento giusto quello che portano?”. 

 
 Dalla storia dell'universo e della terra sappiamo dei mondi che sono periti, dei grandi eventi 

che dovevano accadere perché il PADRE ama i suoi figli. Essi avevano calpestato le leggi, 
preferendo le cose terrene. 

 
 È la potenza di DIO che crea tutto o è il cervello dell'uomo? DIO ci mostrerà chi è più forte 

quando lo scienziato si troverà davanti alle grandi conquiste che è stato in grado di creare 
in virtù del suo potere e vedrà che ciò che ha creato secondo le sue leggi non funziona - e 
che all'improvviso entrano in vigore altre leggi, e che tutta la sua conoscenza della chimica 
e della fisica e di qualsiasi altra cosa possa chiamare, che questa conoscenza proveniente 
dalle aule universitarie non gli servirà a nulla. Perché le sue stesse invenzioni lo distrugge-
ranno perché non ha creduto nel potere di DIO con cui ha creato. E se si oppongono ancora 
a queste leggi e provocano disastri di tale portata non solo ai loro simili, ma a tutti i pianeti 
dell'universo, il potere di DIO si metterà in moto e l'ingiustizia sarà rivelata agli uomini. 
Dovrebbero sentire nel proprio corpo ciò che hanno voluto portare ai loro simili. Devono 
fare il cucchiaio a se stessi per ciò che hanno portato su di sé. 

 
 E sappiate che l'aiuto non vi sarà portato solo da mani umane. L'aiuto arriverà da aree che 

l'umanità non crede che esistano. Un potere verrà sulla terra in una forma che solo i figli di 
DIO comprenderanno e capiranno, che sono a conoscenza degli eventi, che sapranno attra-
verso i segni cosa sta per accadere. “Misericordia!”, grideranno i codardi. Allora questa pa-
rola avrà un significato per loro, allora impareranno che ci deve essere un destino più alto - 
come dicono loro. Saranno costretti a credere in DIO e nella Sua onnipotenza e chi ancora 
ne dubita dovrà scendere ancora di più nelle tenebre dell'ignoranza. 

 
 

* * * 
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Dematerializzazione    (Un discorso di ASHTAR SHERAN) 
 
Noi Ufoni siamo persone in carne e ossa. Ma la nostra carne e il nostro sangue sono di natura diversa, 
anche sulla nostra stella natale. Voi umani sulla Terra, che chiamiamo “Shan”, siete molto più grosso-
lani di noi dal punto di vista materiale, a causa delle vostre caratteristiche animiche. Ma anche sulla 
nostra stella natale ci sono molte, molte persone che sono materiali più o meno grossolane. 
 

• Quanto più alto è il nostro atteggiamento spirituale nei confronti del PADRE onnipotente, tan-
to più eterea diventa la nostra carne e il nostro sangue e tanto più bassa la nostra gravità. 

 
Potete osservare questo fatto anche sul vostro pianeta. Una persona divina, con un elevato atteggia-
mento spirituale verso il divino, cammina sulla terra con passo eretto e leggero, quasi come se galleg-
giasse: potete riconoscere la sua allegria e la sua andatura spensierata. Ma questo è molto raro tra voi, 
perché la maggior parte degli abitanti della terra cammina con passi pesanti, chini, spensierati e incre-
duli - tutti pensieri pieni di odio e di passioni e abitudini malsane. Queste persone sono legate alla terra 
e lo rimarranno a lungo dopo la loro morte terrena. 
 

• - Solo DIO vi rende completamente liberi! 
 
Anche noi abbiamo dovuto acquisire prima questa conoscenza, ma il CREATORE ci ha poi ricompen-
sato con la capacità di smaterializzarci. Siamo una grande comunità di DIO e tutti coloro che si sono 
veramente purificati interiormente possiedono il potere spirituale di DIO di smaterializzarsi e materia-
lizzarsi di nuovo. 
 
Sul nostro pianeta natale, che è molto lontano dalla Terra, vive una grande comunità con il piede leg-
gero e quasi senza peso. La si potrebbe definire semi-materiale. Ma sulla stessa stella ci sono ancora 
molte persone che non hanno ancora raggiunto questo stato, non si sono ancora completamente purifi-
cate interiormente, non appartengono alla grande comunità di DIO. 
 
È un grande errore che vi siate preoccupati troppo poco delle possibilità magiche, cioè occulte, e se lo 
avete fatto, con un atteggiamento spirituale completamente sbagliato. La vostra prima domanda è 
sempre: “Quale beneficio materiale posso trarre da questo?”. Oppure: “Come posso usare questi poteri 
per ottenere un vantaggio sui miei simili?”. - “Come posso controllare l'ambiente?” - “Come posso 
guadagnare oro o denaro?”. Ma la prima domanda deve essere: Come posso nobilitare me stesso? 
 
La più grande azione dell'umanità terrena è stata quella di scrivere una Sacra Scrittura in cui i fenome-
ni soprannaturali sono descritti in modo molto accurato. La peggiore azione dell'umanità terrena è 
stata quella di falsificare questa Sacra Scrittura, che voi chiamate anche “Bibbia”, con migliaia di 
commenti senza senso. Avete creato i cosiddetti dogmi che rendono impossibile all'essere umano nor-
male comprendere le forme di esistenza e i fenomeni superiori. La dematerializzazione è uno di questi 
fenomeni, in primo luogo. 
 
Anche la stella natale, cioè la nostra stella, aveva bisogno di un Salvatore che prendesse su di sé tutte 
le sofferenze fisiche e mentali e ci portasse alla realizzazione. Ma noi non abbiamo perseguitato questo 
Salvatore né abbiamo falsificato i suoi insegnamenti o li abbiamo interpretati diversamente. 
 

• Oggi sappiamo già che ci sono molte stelle nello spazio abitate da persone e che alcune di esse 
sono state redente da un FIGLIO DI DIO. 

 
Sappiamo da una fonte molto affidabile che sulla vostra stella si sono verificati tutta una serie di casi 
di smaterializzazione. Anche le vostre Sacre Scritture riportano tali casi. Dice, tra l'altro, che: “Il pro-
feta è stato trasferito in un altro luogo, è stato rapito”. Noi non siamo profeti in questo senso, ma pos-
siamo comunque cambiare luogo in un batter d'occhio. Possiamo anche penetrare la materia solida in 
uno stato sottile. Tuttavia, anche queste sono eccezioni per noi. Abbiamo una sensazione simile a quel-
la di camminare nell'acqua. 
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La materia della vostra Terra è molto solida rispetto agli altri pianeti. Questo stato ci causa le maggiori 
difficoltà. Non appena intendiamo assumere una forma solida, ci esponiamo a sofferenze inaudite, 
simili a quelle di un pilota collaudatore sottoposto a sovrapressurizzazione. 
 
Avete avuto un SALVATORE che si è sacrificato per voi nell'AMORE. Si è chiamato CRISTO ed è 
un esempio di assenza di peso, perché ha attraversato il mare a piedi leggeri. Nella sua morte ha domi-
nato la smaterializzazione del corpo fisico. Era un FIGLIO DI DIO sulla terra e i suoi insegnamenti 
sono riconosciuti in tutto il mondo come corretti e progressisti. 
 
CRISTO era un INSEGNANTE dell'umanità. Era pieno di saggezza e di superintelligenza, che nessu-
no sulla vostra terra osa mettere in dubbio. Voi accettate questi insegnamenti come buoni, ma non li 
mettete in pratica. - Perché? 
 
 

* * * 
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Quando l'intelligenza fallisce    (Un discorso del messaggero di luce SEMARUS) 
 
Il Signore vi spiana la strada, ma voi continuate a chiuderla senza sosta. 
 
Cari amici del piano terra, la volontà dell'uomo, indipendentemente dalla sua posizione, è una parte 
dello spirito e dell'anima. Siete liberi di decidere la vostra volontà. Avete la libertà di dirigere i vostri 
passi secondo la vostra volontà. Ma è pericoloso percorrere sentieri senza luce. Scegliete quindi sentie-
ri ben illuminati, perché è più sicuro percorrerli, anche se sono molto scomodi. 
 
L'umanità su questa terra si è purtroppo allontanata dalla strada principale e ha perso la via. Per dirla 
in modo corretto: l'umanità si trova in un vicolo cieco completamente buio, dove non c'è alcuna strada 
da percorrere. È per questo che bisogna tornare indietro, altrimenti non si riuscirà mai a riprendere la 
strada principale, che è l'unico modo per raggiungere la meta. In ogni caso, avete già perso molto tem-
po, perché l'umanità terrena avrebbe potuto essere già vicina alla meta. Questa meta si chiama: 
pace attraverso tutte le frontiere. 
 
A cosa serve l'intelligenza di una persona se viene meno nei momenti cruciali? Se questo accade - e 
purtroppo accade su scala inimmaginabile - allora anche il libero arbitrio è sconfitto, se DIO lo vuole. 
 
C'è una grande forza del potere di DIO al di sopra dell'intelligenza dell'uomo. Non potete aspettarvi 
che la luce venga verso di voi. Dovete cercare la luce e se la vedete in lontananza come una piccola 
scintilla, dovete fare ogni sforzo per andare verso questo faro. 
 
Ogni stella ha il suo compito nell'universo infinito. Anche la Terra ha questo compito e l'umanità an-
cora di più. La Terra è stata molto decisiva per gli altri mondi. Ma ora lo sviluppo si è fermato, perché 
l'intelligenza sta venendo meno in questo momento a causa di un'eccessiva fiducia illusoria. Questo è 
il punto centrale in cui è arrivata l'umanità. In questo punto centrale, dove il BENE e il MALE si fon-
dono e formano un caos inestricabile, l'intera umanità terrestre con tutte le sue conquiste si trova al 
crocevia del grande CREATORE. Ma in questa situazione estremamente pericolosa, l'intelligenza 
umana non riesce ad esplorare fino a che punto la propria volontà può ancora decidere. 
 
Niente nucleare, nemmeno per scopi pacifici! Potete vedere fino alla prima curva, fino alla quale do-
vete decidere come andare. Il destino dell'umanità terrena è proprio davanti a voi, meraviglioso e 
sconvolgente allo stesso tempo, perché senza l'AMORE e la grazia di DIO questa umanità terrena 
sarebbe perduta, in balia della follia di alcuni governanti di questa terra. La ricerca nucleare di per sé è 
onorevole, ma quello che state facendo non è ricerca nucleare, bensì abuso del potere più alto. Anche 
la ricerca nucleare pacifica non è ancora appropriata; purtroppo sta prendendo la strada sbagliata. Fin-
ché non schermerete la radioattività con schermi adeguati, non diventerete maestri della morte stri-
sciante. Sottovalutate il pericolo reale. È inimmaginabilmente grande! Ma vi godete i fuochi d'artificio 
come bambini piccoli. Molti non mi crederanno quando dico che l'intelligenza sta venendo meno. 
 

• L'intelligenza fallisce, anche al primo pensiero di un DIO personale. 

• L'intelligenza fallisce - quando un UFO appare nel cielo, emettendo o schermando i suoi fasci 
di luce. 

• L'intelligence fallisce - se si pensa agli equipaggi degli UFO. 

• L'intera intelligenza della scienza e della politica fallisce - quando si tratta del problema della 
pace. 

 
La pace non può essere imposta con l'omicidio di massa di una razza umana senza Dio. Ma questo è 
esattamente ciò che intendete fare. Ci è stato insegnato proprio questo! - Come si può insegnare qual-
cosa di invisibile? Vi pongo la domanda: come possono i pensieri invisibili preparare la rovina dell'u-
manità? 
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L'intelligenza richiede sicurezza. La pace nel mondo include questa sicurezza. Dove c'è una minaccia, 
non c'è sicurezza e dove non c'è sicurezza, non c'è pace. Questo è un gioco sofistico del diavolo. Sup-
poniamo che l'emisfero occidentale riesca a conquistare l'emisfero orientale con l'aiuto della massima 
forza. Questa violenza sarebbe un boomerang, perché nessun essere umano potrebbe continuare a 
vivere in modo sano nel lungo periodo. Coloro che si impegnano veramente per la pace devono rinun-
ciare alla violenza. Ma poiché nessuno vuole rinunciare alla violenza, nessuno vuole nemmeno la 
pace. Non si può in alcun modo raggiungere la pace nello stato attuale; è impossibile e inaccettabile. 
 

• Solo DIO può darvi la pace! Pertanto, non concentratevi sulla pace, ma sulla cessazione delle 
minacce e della violenza. 

 
Dal punto di osservazione più alto dell'altro mondo, né l'emisfero occidentale né quello orientale han-
no ragione: ci sono altrettanti miscredenti nell'emisfero occidentale come in quello orientale. L'unica 
differenza è che ci sono persone a cui è permesso andare in chiesa in pubblico, che pregano e si dichia-
rano cristiane - ma che sono ben lontane dall'avere una vera fede in Dio. Dall'altra parte, ci sono altret-
tante persone che non hanno il permesso di andare in chiesa in pubblico, ma che tuttavia pregano e 
credono veramente in Dio. Entrambe le parti di questa umanità terrena sono dominate da sistemi che 
vanno contro la vera conoscenza. 
 

• Pertanto, lasciate pregare a casa coloro che non sono autorizzati a farlo in chiesa. Quindi, 
non puntate il dito contro gli altri se voi stessi non siete convinti ma fate finta di esserlo. 

 
Una comprensione su questa terra è possibile solo se si considera il progresso generale dell'umanità 
terrestre nel suo insieme - e non si mettono in primo piano gli interessi statali. Se gli UFO e gli ufoni 
di questo mondo dimostrano i meravigliosi fenomeni dell'esistenza quadridimensionale, l'umanità 
terrestre di tutti i continenti arriverà gradualmente a una migliore comprensione delle questioni di 
fede. 
 

• Eliminare le bombe all'idrogeno e gli armamenti nucleari sarebbe il primo passo per mettere 
in sicurezza il pianeta. Gli esperimenti sulle bombe nucleari non hanno nulla, assolutamente 
nulla, a che fare con la vostra futura economia energetica. 

 
Non tutto è negativo nell'emisfero orientale e non tutto è positivo nel mondo occidentale. In tutto il 
mondo, però, c'è attualmente un falso atteggiamento spirituale che vi sta portando visibilmente negli 
abissi. 
 

• Se il grande CREATORE sta ancora aspettando con il suo comando, è solo perché sta aspet-
tando un segno spirituale dai suoi figli. 

 
 

* * * 
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La voce della coscienza    (Un discorso del MESSAGGERO DI LUCE ELIAS) 
 
Il PADRE invia la sua forza speciale a noi che cerchiamo la verità. Tutti noi cerchiamo di vivere in un 
modo che riteniamo compatibile con la nostra coscienza. Abbiamo mai pensato a cosa significhi “co-
scienza”? Cosa pensate che significhi? Cosa significa coscienza? Nessuno ha mai visto la propria co-
scienza, ma l'ha sentita. Ed è quel qualcosa in noi che a volte ci fa sentire molto depressi e a volte ci fa 
provare gioia. A volte la gioia che proviamo non nasce sempre dal bene. Quando la nostra coscienza ci 
colpisce, allora sappiamo che non abbiamo fatto qualcosa nello spirito di DIO! Anche se non lo am-
mettiamo a noi stessi, sappiamo che è così. Perché nessuno può negare il proprio io divino dentro di 
sé. La coscienza è la grazia di DIO dentro di noi. 
 
Ci sono scienziati, tecnici e uomini di Stato che non riconoscono la voce interiore della coscienza. 
Queste persone non hanno la grazia di DIO dentro di sé - ed è per questo che diventano strumenti e 
giocattoli di oscuri poteri spirituali. Sono da compatire, perché non hanno idea di avere così poche 
opinioni e pensieri propri, perché si considerano molto competenti, alcuni onniscienti. Esiste un nume-
ro abbastanza elevato di persone che hanno ricevuto una buona istruzione, hanno frequentato una 
scuola eccellente, persino famosa, e si sono poi laureate in diverse università. Hanno conseguito uno o 
più dottorati, sono stati nominati professori e si sono fatti un nome in tutto il mondo. Ma all'improvvi-
so viene chiesto loro: “Cosa ne pensa di DIO?”. Si aggrottano le sopracciglia e si schiariscono la voce 
più volte: 
 

“Chi crede ancora a questa favola per bambini? Le scienze che ho studiato non permettono nemmeno un'ipo-
tesi del genere. Sono ancora vivo - e se ci fosse davvero un DIO, avrebbe distrutto me molto tempo fa e anche 
molti dei miei colleghi. Il fatto che io sia ancora vivo oggi è per me la migliore prova che DIO non esiste - e 
non solo sono vivo, ma sto benissimo!”. 

 
Che pensiero negativo! - La voce della coscienza è stata uccisa da una conoscenza stipata. La grazia 
dell'ONNIPOTENTE non ha più posto nelle anime depravate di queste persone. Capiscono solo for-
mule e parlano come pappagalli: 
 

“X è X e una legge che ci è ancora sconosciuta, ma che scopriremo, perché tutto è naturale e tutto accade na-
turalmente”. 

 
Che mondo sarebbe, anzi che universo, se tutto non fosse naturale? L'“innaturale” che esiste non è 
innaturale, ma naturale come tutto il resto. L'altro mondo, con la sua diversa forma di esistenza e il suo 
livello vibrazionale, non è innaturale, ma molto naturale, anche se non si adatta ai vostri sensi. Anche 
la musica o il parlato trasmessi via radio sono percepibili dai vostri sensi solo quando queste vibrazio-
ni vengono trasformate dall'apparecchio ricevente e quindi adattate con precisione alla vostra perce-
zione sensoriale. 
 

• Ma può essere possibile anche il contrario, cioè che i sensi si trasformino e si adattino esatta-
mente alle vibrazioni superiori; anche questo non è innaturale, ma molto naturale, anche se ra-
ro. 

 
La voce della coscienza vibra telepaticamente, ma se il senso superiore è distrutto, non può essere 
ascoltata. Tuttavia, questo non è innaturale, ma una disgrazia autoinflitta, non solo per quella persona, 
ma per il pubblico in generale. Chi non ha voce di coscienza è un pazzo, nel senso di una persona 
malata che è pericolosa per il pubblico e non deve contribuire ai problemi dell'umanità. È una caratte-
ristica tipica di queste persone considerare se stesse come supernormali e il pubblico in generale come 
stupido. Se volete pace, giustizia e progresso, allora setacciate a fondo la scienza, la tecnologia e la 
politica con una scopa di ferro. Ne vale sicuramente la pena! 
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Grandi cose sono in cantiere    (Il discorso del messaggero di luce ARGUN) 
 
ARGUN: Saluti a Dio! 
 Cari amici, si prospettano grandi cose. Quest'anno potrebbe riservare molte sorprese e colpi 

di scena. 
 
Domanda: Kannst du uns bitte sagen, um was es sich handelt?  
 
ARGUN: Si tratta di invenzioni epocali di singoli terrestri e di altre cose legate agli Ufoni. 
 
Domanda:  Gli oggetti volanti avvistati sopra l'Inghilterra sono UFO? 
 
ARGUN: Sì, assolutamente. Molti altri UFO appariranno sugli schermi radar quest'anno. 
 
Domanda: Non c'è ancora traccia dell'aereo scomparso in America. 
 
ARGUN: Gli oggetti telecomandati inviati dalla Terra sono stati rapiti dagli UFO. Gli UFO ne hanno 

bisogno per studiarli. 
 
Direttore: È strano, portano via qualcosa che non gli appartiene? 
 
ARGUN: Gli UfonI non avevano altra scelta al momento. 
 
Domanda: I giornali parlano della cometa “Arend Roland”, che diventerà visibile nel maggio 1957. Si 

tratta di una cometa annunciata che prenderà la Terra sotto la sua influenza e la rilascerà 
quando sarà purificata? 

 
ARGUN: Questo è quanto. Ma la cometa non rappresenta un pericolo per la Terra, perché presto si 

allontanerà di nuovo. 
 
Domanda: Il “Lago di Albano”, vicino a Roma, sta per cambiare colore dal blu intenso al rosso. 
 
ARGUN: Il colore del lago dipende dalle radiazioni UFO, proprio come avviene di notte quando il 

cielo è nuvoloso. Anche le nuvole sono colorate di rosso dalle radiazioni UFO. Se non fos-
se per le radiazioni UFO, l'aria a queste latitudini sarebbe fortemente contaminata radioat-
tivamente. Inoltre, questi raggi sono un'ottima mimetizzazione; permettono agli UFO di vo-
lare in gran parte inosservati. 

 
Osservazione: Il noto astronomo Prof. Dr. H. H. Kritzinger ci ha scritto quanto segue: “All'epoca dell'aurora boreale, le 
apparecchiature radar funzionavano male. Un'invasione di UFO poteva quindi avvenire inosservata. Da questo punto di vista, 
l'aurora boreale è importante in relazione agli UFO”. 
 
Domanda: I voli UFO sono una conseguenza diretta dei nostri test sulle bombe nucleari? 
 
ARGUN: Sono una delle conseguenze di questi esperimenti; ma anche l'incessante armamento, o 

meglio la corsa agli armamenti, ne fa parte. 
 
Domanda: A parte la corsa agli armamenti, che significa sicurezza per lo Stato e per il popolo, la 

scienza e la tecnologia ritengono che l'umanità debba ricercare nuove fonti di energia. 
 
ARGUN: Le strade percorse dalla ricerca sono sbagliate! La scienza sta già cercando di trovare nuo-

ve strade; non è facile e ci vorrà del tempo. Tuttavia, enormi quantità di energia possono 
essere estratte dalle strutture atomiche in altri modi, senza la fissione nucleare. L'atomo non 
deve essere fatto esplodere, non deve essere fatto a pezzi, perché in questo caso vale il ver-
setto biblico: “Ciò che DIO ha congiunto, l'uomo non lo separi!”. - La struttura atomica è 
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un sistema planetario in miniatura. Cosa succederebbe se il sistema solare e tutti i pianeti 
venissero fatti a pezzi? L'intero universo ne soffrirebbe. 

 
 Cari amici, la scienza e la ricerca non hanno ancora una vera idea della creazione originaria 

e della natura reale dell'universo divino. Per questo oggi vi darò una spiegazione, perché 
questa spiegazione serve a trovare la chiave per il futuro approvvigionamento energetico di 
questa terra - e se non si adatta subito, può essere ritoccata. 

 
 Per essere chiari, sto andando molto indietro nel tempo, oltre il primo libro di Mosè nelle 

Sacre Scritture: L'inimmaginabile potenza di DIO ha creato un enorme nucleo al centro del 
cosiddetto universo, che può essere misurato solo in anni luce o millenni. Questo nucleo 
conteneva un'energia inimmaginabile, una vibrazione totale fino al massimo calore. L'i-
nimmaginabile palla incandescente nello spazio ha raggiunto una tensione che è stata spe-
rimentata solo una volta in tutto il creato. Allo stesso tempo, il bordo esterno della sfera in-
candescente si indurì; divenne una massa molto solida, una materia, diciamo così: materia 
primordiale. 

 
 Improvvisamente l'energia interna, in costante aumento, fu così forte che le pareti dell'e-

norme sfera non poterono più resistere ed esplose tutt'intorno. Era l'esplosione che aveva 
avuto luogo nell'eternità di DIO. I miliardi di grandi detriti, i trilioni di pezzi più piccoli e i 
trilioni di altri frammenti vennero scagliati a una distanza inimmaginabile nell'universo. 
Era la creazione dell'universo. Gocce di materia gassosa e liquida incandescente sfreccia-
rono nell'universo. All'inizio era un caos tremendo... 

 
 Ma poi i frammenti universali si sono disposti secondo le loro dimensioni, il loro peso e la 

loro forza; hanno preso la distanza appropriata l'uno dall'altro. Ma questi frammenti della 
sfera universale divina hanno mantenuto il potente impatto o la spinta. Hanno mantenuto il 
vortice o la rotazione che hanno ricevuto dalla forza esplosiva unica, secondo la loro natu-
ra. 

 
 Ma quando avvenne l'esplosione della creazione, la sfera universale scoppiò in una “cucitu-

ra”, per così dire, cadde in due metà, per così dire, con ciascuna metà che andò in pezzi. Di 
conseguenza, però, l'intero contenuto della massa incandescente fu gettato fuori come la 
forma di una ruota. Innumerevoli frammenti di questa massa interna brillano ancora oggi 
come la cosiddetta Via Lattea. 

 
 DIO ha creato l'universo dall'universo attraverso questa impresa di forza. Ciò significa che 

l'universo non è nato gradualmente, ma è nato dalle enormi dimensioni e dall'energia 
inimmaginabile in un unico atto. Questo spiega anche l'età relativamente uguale dei corpi 
celesti. 

 
Domanda: Siamo estremamente commossi e colpiti da questa descrizione. Una simile creazione è 

anche comprensibile. Ma ciò significherebbe che la teoria della nebulosa a spirale è assolu-
tamente sbagliata. 

 
ARGUN: Anch'essi provengono dalla massa totale; tuttavia, vi si uniscono anche le energie irradiate 

dai corpi celesti non ancora raffreddati. Durante e dopo la creazione esplosiva si sono veri-
ficate innumerevoli esplosioni individuali dei frammenti. 

 
Domanda: Quindi un pianeta è un frammento di sole? 
 
ARGUN: Un pianeta è un frammento più piccolo rispetto al sole. 
 
Domanda: Qual è il significato delle comete? 
 



- 41 - 

ARGUN: Anche parti della massa totale che non si sono ancora organizzate e che quindi descrivono 
ellissi anziché cerchi. Si tratta dei ritardatari della massa sciolta o gassosa espulsa, cioè de-
gli ultimi frammenti, e quindi non hanno ancora avuto il tempo sufficiente per adattarsi 
all'ordine. Inoltre, la loro forza centrifuga era inferiore a quella dei frammenti della sfera 
esterna e il loro percorso è di conseguenza più lungo. 

 
Domanda: Quindi gli elementi che si trovano sulle stelle sono gli stessi ovunque? 
 
ARGUN: Per la maggior parte, i materiali di base sono dello stesso tipo; tuttavia, alcune trasforma-

zioni sono avvenute su stelle diverse. 
 
Domanda: L'unica creazione esplosiva aveva come materiale di base solo l'energia del fuoco. Qual è 

dunque il significato degli oceani sul nostro pianeta? 
 
ARGUN: Anche l'acqua è costituita da atomi, e anche questi sono solo atomi trasformati di natura 

ignea. 
 
Domanda: È questo il segreto dell'energia inesauribile? 
 
ARGUN: Sì, è quello che intendevo. Questa energia non deve essere usata per le esplosioni. È in 

contraddizione con le leggi naturali della creazione. L'acqua e la terra sono state create da 
un'esplosione. La ritrasformazione o trasformazione degli atomi materiali non deve avveni-
re attraverso una seconda esplosione, perché allora l'atomo non solo si ritrasforma in ener-
gia, ma si trasforma completamente in una nuova forma. Questa forma è contraria alla vo-
lontà e all'ordine del CREATORE. Se questa trasformazione illecita degli atomi continua a 
verificarsi, si generano vibrazioni e radiazioni che devono avere conseguenze catastrofiche 
per l'ordine mondiale esistente, cioè per la creazione. L'umanità sulla terra non ha idea di 
come questi tipi di radiazioni completamente nuovi si comportino nel cosmo. 

 
Domanda: La Chiesa cattolica non è favorevole alla messa al bando dei test sulle armi nucleari. Il 

cardinale Frings, arcivescovo di Colonia, ha dichiarato in un discorso a Tokyo: 
 

“Ogni nazione ha il diritto all'autodifesa, ma questo diritto include l'obbligo di non giocare irre-
sponsabilmente con la bomba”. 

 
ARGUN: La Terra sarà presto giunta al punto di svolta. Se non accadrà nulla di positivo, ci sarà un 

“botto” e la luce si spegnerà per sempre su questa terra. I grandi governanti stanno già di-
ventando insicuri. Hanno paura del mostro “atomo”. Queste persone cominciano a temere 
per la propria vita e desiderano riavere la loro spensierata libertà. Le pene della coscienza 
sono ancora agli inizi. 

 
 Se il mondo riconosce presto gli errori - ma deve farlo presto - non è ancora troppo tardi, 

non è ancora perduto. Ci sono già scienziati e statisti che cercano freneticamente di uscire 
da questo pantano. Il primo passo per uscire da questo pericoloso pantano sarebbe la riuni-
ficazione della Germania. A quel punto si potrà procedere a una riforma politica completa a 
tutti i livelli. 

 
 I test sui razzi non devono essere fermati, perché non causano alcun danno nello spazio. La 

gente sulla terra può guardare nello spazio. Una tale visione del cosmo fa sì che i ricercato-
ri e i tecnici si rendano conto con vergogna di essere stati criminalmente arroganti. 

 
 Su scala molto ridotta, non ci sarebbe nulla di male nemmeno con l'attuale fissione nuclea-

re. Uno o al massimo due reattori nucleari sicuri possono essere utilizzati per scopi scienti-
fici. Questa ricerca può essere di grande utilità per alcune malattie, ad esempio il cancro, le 
malattie del sangue e della pelle. “Atomo” non significa solo morte, ma anche vita! Se que-
sta ricerca verrà condotta per scopi pacifici, verranno forniti anche consigli su come bandi-
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re le radiazioni. Al momento è ancora troppo presto per questi consigli. La situazione deve 
prima essere completamente chiarita, in modo che non ci possano essere rovesciamenti di 
fronte. In politica e in religione, le deviazioni devono prima fondersi l'una nell'altra. 

 
• Non crediate che DIO non faccia nulla in questo mondo! La longanimità e la pa-

zienza non sono affatto un disonore, ma tolleranza. 
 
 Anche gli Ufoni non sono disposti a restare a lungo a guardare l'umanità in preda al disa-

stro. Ma la tolleranza impone loro di non usare la violenza. Questa misura è riservata a 
DIO. 

 
Domanda: Siete a conoscenza delle ragioni per cui i governi tengono il più possibile segreta l'esistenza 

e l'arrivo degli UFO? 
 
ARGUN: Sì, non conoscono altre vie d'uscita, perché sono all'oscuro del Potere Interplanetario. Ma i 

governi sanno di essere responsabili dell'ingiustizia di questo mondo e temono di essere 
chiamati a risponderne da una FORZA più forte e superiore. 

 
• I governi non sono affatto interessati al progresso o alla conoscenza superiore at-

traverso gli UFO, ma la loro attenzione si limita a scoprire quale forza e quali armi 
possiedono gli UFO. 

 
 Si chiede se l'armamento bellico terrestre sia sufficiente per affrontare gli UFO in caso di 

emergenza. In ogni caso, non vogliono introdurre alcuna innovazione, tanto meno essere 
criticati o ritenuti responsabili dagli altri abitanti del pianeta. Come in tutti i casi, i governi 
aspettano che la catastrofe colpisca loro e la loro gente. Vogliono fingere al mondo di non 
saperne quasi nulla, nel caso in cui i loro timori si realizzino. Inoltre, i governi non sono in-
teressati a sapere se gli UFO sono occulti, se possono smaterializzarsi o meno, ma solo a 
tutto ciò che di materiale e tecnico ha a che fare con loro. Ma quando dagli UFO arrivano 
messaggi che fanno riferimento a DIO e alle sue leggi o che contengono la parola “CRI-
STO”, non solo sorridono, ma bestemmiano ed etichettano questi messaggi come menzo-
gne. 

 
 La situazione attuale su questa terra è completamente opaca. Non è ancora chiaro come si 

evolverà la situazione. Tuttavia, se l'umanità sulla Terra dovesse entrare in una terza guerra 
mondiale, l'intero interplanetario prenderà posizione. Ci sarà un conflitto che non sarà 
combattuto solo su questa Terra. La vostra scienza e la vostra politica non hanno la vera 
fede per considerare questa possibilità. 

 
 
L'universo è guidato    (Domande per il messaggero di luce AREDOS) 
 
AREDOS: Saluti a Dio! 
 
Domanda: Esiste la possibilità che la razza umana su questo pianeta possa distruggersi con noncu-

ranza? 
 
AREDOS: L'umanità può distruggersi solo fisicamente, mai spiritualmente. Molto più importante 

sarebbe chiedersi perché l'umanità non crede in un ordine divino. 
 
Domanda: Possiamo scoprire qualcosa al riguardo? 
 
AREDOS: Tutte le precedenti prove di Dio sono in una certa misura astratte. Ad esempio, sono state 

avanzate diverse teorie. Ma cos'è una teoria? La verità è: l'esistenza del mondo e dell'uni-
verso. Questo universo è controllato, altrimenti sarebbe il caos! Ma basta guardare dove si 
vuole: ovunque c'è un ordine matematico, il che dimostra che è controllato. Ora, però, 
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l'umanità sulla terra ha interferito con questo ordine matematico, disturbandolo notevol-
mente. Credete ora che il CREATORE e DIRETTORE di tutti i mondi se ne stia sempli-
cemente tranquillo e non faccia nulla? Egli ha già fatto qualcosa. Ha chiamato gli Ufoni, 
suoi alleati, a controllare la Terra e l'umanità terrestre. Non è la curiosità che porta gli 
Ufoni su questo pianeta, ma una missione superiore. 

 
Domanda: Perché non sono visibili a tutti? 
 
AREDOS: Per migliaia di anni l'umanità ha sempre pensato nella direzione sbagliata. Non appena 

persone o esseri estranei appaiono in massa ed entrano nei territori degli Stati o dei popoli 
della Terra - indipendentemente dal fatto che siano terrestri o extraterrestri - vengono 
considerati e trattati come intrusi, come nemici.       Anche gli Ufo lo sanno, perché vi 
hanno studiato. Sanno benissimo che al momento non possono venire in massa senza 
spaventarvi oltremodo. L'umanità terrestre si comporterebbe in modo del tutto sbagliato 
in preda al panico e mostrerebbe ostilità nei confronti degli Ufoni. Ecco perché arriveran-
no solo a poco a poco, a meno che un giorno non siano costretti a dispiegare tutta la loro 
flotta. 

 
Einwand: Gli Ufoni hanno espresso le loro buone intenzioni in messaggi. 
 
AREDOS: Questi messaggi semplicemente non vengono creduti. Anche se i governi di questa terra 

affermassero la loro amicizia, agli Ufoni non potrebbe importare nulla, perché la vera 
amicizia è sconosciuta a voi. 

 
Domanda: Gli Ufoni dimostreranno in qualche modo l'esistenza di DIO? 
 
AREDOS: Sì, lo faranno sicuramente, e in modo molto convincente. Un terrestre di nome 
 Kierkegaard una volta disse molto correttamente: 
 

“L'esistenza di DIO non può essere provata con la ragione. L'esistenza è giustificata dalla fede”. 
 

 Egli esige il salto nel buio. Quindi la fede deve essere evidentemente provata perché DIO 
possa essere provato! Il dubbio si annida alla base della fede. La negazione di Dio è sfida 
all'uomo e l'ateismo è teologia negativa. 

 
 L'ateismo confuta giustamente l'insufficienza delle prove di Dio. L'immaginazione umana 

non è sufficiente a cogliere la personalità di DIO. Non sarebbe quindi particolarmente si-
gnificativo, a questo proposito, se gli UFO volassero solo per dimostrare che le loro 
astronavi sono esseri umani tecnicamente molto sviluppati. La loro missione va ben oltre: 
dovrebbero evocare fenomeni soprannaturali e dimostrare di poterli controllare. 

 
 La bellezza della natura dei mondi non è creata da forze cieche! La vostra fisica atomica 

ha dimostrato l'ordine matematico in un modo molto speciale. L'ordine del mondo dell'u-
niverso ha una grande, incomprensibile MENTE; altrimenti non sarebbe un ordine. 

 
 Il disordine che c'è in questo mondo nella coesistenza dei popoli dimostra che qui manca 

la ragione. Questa comprensione c'è, ma è soppressa dalla forza bruta. Gli Ufoni cerche-
ranno di sostituire parte di questa mente per introdurre l'ordine. 

 
 

* * * 
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Esperimenti in America    (Di  H. V. Speer, Responsabile del Circolo Mediale della Pace di Berlino) 
 
Il dottor Weinsheimer ha condotto un esperimento rivelatore negli Stati Uniti. Questo ricercatore ha 
condotto un esperimento su alcuni studenti selezionati, molto intelligenti e sani. Sono stati collocati in 
celle completamente buie, così isolate da non percepire la minima luce o suono. I soggetti del test, 
avvolti nell'ovatta e con la cera nelle orecchie, non avevano la minima possibilità di percezione senso-
riale organica. In questo stato, non ci volle molto perché sentissero tutte le voci che parlavano loro e 
con le quali potevano conversare in modo ragionevole, come qualsiasi persona normale sulla terra. Per 
dirla con le parole della scienza: erano “allucinati”. La scienza si trovò ancora una volta di fronte a un 
“enigma”... In realtà, non si trattava di una normale allucinazione, ma di chiarudienza, già pienamente 
spiegata e dimostrata in occultismo. Gli studenti, privati della loro normale attività sensoriale organica, 
si accesero spiritualmente, fecero presto uso della loro percezione sensoriale spirituale e divennero 
medianici. In questo modo, erano in grado di comunicare con il piano spirituale. 
 
Questo potenziamento dei sensi spirituali è noto anche tra i mistici e i monaci. In Tibet esistono scuole 
in cui si insegna la chiarudienza. Anche in India esistono sette e templi in cui l'acutizzazione dei sensi 
viene ottenuta con vari metodi. 
 
Un esperimento rivelatore è stato condotto anche in occasione di una conferenza di 500 scienziati 
missilistici a San Diego. Lo psicologo George T. Hauty rinchiuse quattro soggetti, estremamente sen-
sibili e capaci di giudizio, in una postazione di pilotaggio appositamente costruita e dotata di tutti i 
requisiti di un veicolo spaziale. Non ci volle molto tempo e i quattro soggetti videro uomini con picco-
le visiere su caschi argentati che assomigliavano a strani soldati spagnoli. Medici e psicologi non riu-
scirono a spiegare questa strana ma coerente “allucinazione”. Ci sono molti altri resoconti di questo 
tipo e si tratta sempre di uomini con caschi argentati che appaiono in connessione con astronavi. 
 
Se si osservano i disegni medianici trasmessi dal messaggero di luce ultraterreno JOHN SHERIDAN 
tramite il medium Uwe Speer, questi esperimenti e le relative “allucinazioni” - o meglio visioni astrali 
- sono del tutto coerenti con i disegni. I disegni sono stati creati prima degli esperimenti di San Diego. 
 
 

 
 

 
 
 
 
 

Immagine: Il medium di scrittura e disegno Uwe 
Speer, che è stato formato dalla JENSEITIGE FÜH-
RUNG. Il medium esegue lavori millimetrici lasciandosi 
guidare completamente dall'altro lato. 
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Cosa c'entrano gli UFONI con il cristianesimo? 
 
Domanda: In una pubblicazione abbiamo letto quanto segue: 
 

“L'apparizione dei dischi volanti non deve essere strumentalizzata per lanciare una nuova 
ondata di entusiasmo sfrenato che cerca di enfatizzare il valore del cristianesimo. In primo 
luogo, solo una piccola parte dell'umanità sulla terra crede nel cristianesimo e, in secondo 
luogo, i cristiani si sono resi abbastanza ridicoli con il loro 'cristianesimo' da quando il cri-
stianesimo è nato. 

 
 I dischi volanti probabilmente non hanno nulla a che fare con la fede cristiana e il cri-

stianesimo. 
 
SEMARUS: CRISTO ha insegnato la stessa cosa che ha insegnato anche il SALVATORE degli 

Ufoni, cioè la stessa via verso DIO. Anche gli ufoni potevano essere chiamati cristiani 
con piena giustificazione. Che cosa significa un nome, una denominazione se il concetto 
non è collegato ad essa? La religione, o meglio la fede degli Ufoni, mira alla stessa co-
sa. 

 
Domanda: Il nome “CRISTO” è conosciuto tra gli Ufoni? 
 
SEMARUS: Il nome è ben conosciuto perché gran parte della popolazione ufona è ben informata su 

tutti gli eventi terreni di questa terra, proprio come il governo di uno Stato è informato 
sugli eventi di un altro Paese. Il nome “CRISTO” è un termine dal significato sia terre-
no che extraterrestre. 

 
Domanda: Esiste una cosiddetta fratellanza tra i pianeti dell'altro sistema solare? 
 
SEMARUS: CRISTO ha confessato di essere un FIGLIO DI DIO, e lo era. Ora DIO ha ancora più 

figli di questo tipo; sono venuti su pianeti abitati da esseri umani per liberarli dal male. 
 
Domanda:  Il Papa a Roma ha sottolineato di non avere obiezioni all'ufologia. Non proibisce ai suoi 

fedeli di occuparsi degli abitanti dello spazio, poiché essi provengono da un altro siste-
ma solare e non sono caduti nel peccato originale, cioè nella biblica caduta dell'uomo. 

 
ARGUN: Cari amici, non pensate che la caduta dell'uomo sia avvenuta solo su questa terra. Anche 

se gli ufonti sono stati purificati per migliaia di anni, oggi non sarebbero a questo punto 
senza un REDENTORE. La caduta biblica dell'uomo è simboleggiata: la mela rappre-
senta le leggi di DIO e il serpente rappresenta il peccato. 

 
Osservazione: La traduzione biblica di Genesi 2:17, che è espressa in modo simbolico, deve essere corretta. Non si deve 
leggere: “Ma dell'albero della conoscenza del bene e del male non devi mangiare, perché nel giorno in cui ne mangerai mori-
rai sicuramente”. - La nuova versione dovrebbe recitare: “Ma non peccherai contro le leggi naturali che sono state studiate, 
che possono essere usate per scopi buoni e cattivi; perché in qualsiasi momento tu abuserai di queste leggi, l'umanità morirà”. 
 
Domanda: È vero che ASHTAR SHERAN conosce CRISTO da molto tempo? 
 
ARGUN: ASHTAR conosceva CRISTO da una vita terrena precedente, ma non su questa terra. 

CRISTO si è incarnato una sola volta su questa terra. Ma ci sono anime affini su questa 
terra. Ci sono anime che hanno molto della natura di CRISTO, ricevono la sua visita 
spirituale - ma non sempre se ne rendono conto. Anche il Papa ha ricevuto la sua visita, 
cioè CRISTO gli è apparso astralmente, ma ha percepito questa visita. 

 
Domanda: Ancora oggi, persone come ricercatori, scienziati o politici commettono la caduta 

dell'uomo non rispettando le leggi di DIO. Queste persone sono degli intellettuali o il lo-
ro intelletto li sta abbandonando? 
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ARGUN: L'intelletto di queste persone va bene, ma purtroppo è usato in modo completamente 

sbagliato. Se queste persone avessero un po' più di intuizione e di fede in ciò che è reale, 
potrebbero creare opere eccellenti in modo positivo, a beneficio di DIO e dell'umanità 
sulla terra. 

 
• - Sentimento, sensazione e ragione devono lavorare insieme. 

 
 Le scienze naturali hanno completamente separato la teologia. Purtroppo, la teologia 

non è del tutto corretta, e i teologi sono solo umani. Ma le scienze naturali e la teologia 
devono formare un'unità, perché è completamente sbagliato usare il termine “natura” 
per indicare qualcosa di completamente diverso dall'attività divina e dalla creazione di-
vina. 

 
 

* * * 
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Causa ed effetto    (Il discorso del messaggero di luce ARGUN) 
 
Saluti a Dio! 
 
Esiste una legge divina secondo cui ogni causa ha un effetto. Le leggi fatte dagli uomini possono esse-
re abrogate. Le leggi divine possono essere annullate solo da DIO, ma sono così sagge e radicate che 
non c'è motivo di annullarle. Il pensiero umano è solo una causa, e da questo segue un effetto visibile. 
Se non c'è pace sulla terra e c'è solo guerra, il pensiero umano è la causa reale. 
 
DIO pensa in modo diverso e il suo PENSIERO ha anche un effetto visibile. Se così non fosse, non ci 
sarebbe stata vita su questo pianeta molto tempo fa. L'umanità su questa terra esiste di periodo di gra-
zia in periodo di grazia. Ma ora è arrivato al punto che l'uomo stesso sta accorciando il suo periodo di 
grazia, anzi, rinuncia direttamente alla grazia di DIO. Cosa succederebbe, dunque, se DIO non fosse 
AMORE e PAZIENZA? 
 
La conoscenza tecnica e materiale dell'umanità sulla terra è progredita molto, soprattutto negli ultimi 
50 anni. Ma la tecnologia e la materia stanno diventando il nemico mortale dell'umanità. Ancora una 
volta, la legge di causa ed effetto è evidente. 
 

• Lo sviluppo tecnico senza il timore di Dio e senza la fede in Dio è una causa che deve avere 
un effetto negativo perché contraddice il PIANO divino. 

 
Lo sviluppo materiale è anche - indipendentemente dall'ordine superiore - una causa che porta all'anar-
chia della materia. L'effetto di questa anarchia è visibile nelle bombe all'idrogeno. La scienza terrestre 
può trascurare solo parzialmente e superficialmente queste conseguenze, poiché manca completamente 
di esperienza in questa direzione. 
 

• - Anarchia della materia significa: illegalità delle molecole. 
 
Avrete già osservato un processo simile, ma gli avete dato troppa poca importanza, perché è molto 
peggiore di quanto pensiate. 
 

• La dissoluzione esplosiva dei sistemi atomici porta a una nuova creazione di energie. Queste 
energie non hanno precedenti nell'universo in questa forma. 

 
Qui l'umanità diventa il creatore sotto un'influenza demoniaca. Ma l'uomo non è DIO! Il CREATORE 
ha un potere, una saggezza e un'esperienza maggiori e da parte sua non accade nulla che metta a re-
pentaglio le sue opere. 
 
Tuttavia, le creazioni che nascono dalla trasformazione degli atomi diventano pericolose per l'univer-
so. La trasformazione degli atomi di idrogeno, in particolare, porta a nuove unità vibrazionali che 
hanno un effetto quasi catastrofico. Questa fissione atomica non è una dissoluzione degli atomi, non è 
una fissione diretta in cui i satelliti del nucleo rimangono gli stessi. No, anche i satelliti del nucleo 
sono completamente cambiati, perdono la loro entelechia divina e si comportano in modo anarchico, 
non sono più soggetti ad alcuna legge divina. Le conseguenze sono del tutto imprevedibili. Una volta 
che qualcosa è stato creato, non può essere cancellato così facilmente. Una nuova creazione crea anche 
un precedente. 
 

• Einige der Wirkungen derartiger Neuschöpfungen von Energien, ohne göttliche Entelechie, 
sind bereits bekannt. GOTT kennt sie bereits und die Ufonen auch.  

 
 
Ich will demnach eure Zukunft aufzeigen: Alle Moleküle im Universum, alle organischen Zellen, alle 
Atome und Feinstschwingungen und alle magnetischen Energien sind von GOTT gewollt und mit 
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Seinem Willen geimpft. Alle diese Schöpfungen - auch die menschliche Seele gehört dazu - sind durch 
Ihn zu beeinflussen.  
 

• Die Umwandlungen in neue Energien, die noch nicht existiert haben, sind durch Ihn (GOTT) 
nicht zu beeinflussen, weil sie sich der Gesetzmäßigkeit entziehen. Diese gefährlichen Außen-
seiter fügen sich nicht der Ordnung. Sie greifen nicht allein die (göttliche) Schöpfung an, son-
dern sind darüber hinaus ein Bumerang des Teufels; denn auch die negative Schöpfung muß 
darunter leiden.  

 
Diese Gefahr - wenn man sie überhaupt noch so nennen kann - ist und bleibt gottlos und gottfeindlich 
bis ans Ende. Da es aber noch ein bestehendes Gesetz von Ursache und Wirkung gibt, so könnt ihr 
euch dieser Wirkung nicht entziehen. Diese entsetzliche Wirkung heißt: 
 

• In Zukunft würden die folgenden Generationen dieser Erdenmenschheit und wahrscheinlich 
auch anderer Planeten degeneriert geboren.  

• Das Klima würde sich in Zukunft entscheidend ändern.  

• Die magnetischen Kraftfelder zwischen den Planeten würden sich auflösen oder verlagern.  

• Die Sonnenstrahlungen würden ihr Verhältnis zur Atmosphäre ändern.  

• Hautkrankheiten und organische Veränderungen an allen Lebewesen würden auftreten.  

• Die Pflanzenwelt würde sich allmählich vergiften und Mutationen hervorbringen, die noch 
nicht abzusehen sind.  

• Auch der menschliche Körper würde zu Mutationen neigen.  

• Das Grundwasser würde Eigenschaften annehmen, die das Leben gefährden.  
 
Ich glaube, es ist genug...  
 
Hoffen wir, daß GOTTES WEISHEIT dieser entsetzlichen Sünde etwas entgegenzusetzen hat. Die 
Ufonen arbeiten fieberhaft unter Einsatz von Gesundheit und Leben, um die gefährlichen Außenseiter 
der Feinstschöpfungen aufzufangen und zu vernichten. Wie sollen sie diesen Kampf bestehen, wenn 
immer neue Ungeheuer in die Luft, in den Weltenraum geschleudert werden? Die Menschheit sägt 
tatsächlich den Ast ab, auf dem sie sitzt. 
 
 

* * * 
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Epilogo    (di ASHTAR SHERAN) 
 
Non abbiamo scritto queste righe per trasferimento di pensiero, intuizione o ispirazione, ma con le 
nostre mani. 
 
Osservazione: “La mia mano è stata guidata da un essere spirituale invisibile con un potere tangibile senza la mia volontà e 
senza il mio intervento”, ha osservato la medium Monika-Manuela Speer. 
 
Di tanto in tanto, messaggeri di luce favoriti che godono del favore di DIO ci hanno aiutato. Queste 
intelligenze sono in combutta con DIO e con noi, perché la morte non ci separa, ma ci lega ancora più 
saldamente. L'umanità intera, che non si limita solo a questa terra, ma ha la sua casa nei luoghi più 
remoti dell'universo, visibile o invisibile, è una grande famiglia. Siamo tutti fratelli e sorelle e dobbia-
mo attraversare la stessa felicità e la stessa sofferenza. 
 
La strada è infinitamente lunga e non avrebbe senso vivere o esistere nell'aldilà se ognuno di noi non 
avesse una missione. Siamo tutti piccoli operai del nostro onnipotente CREATORE. Purtroppo, molte 
persone non lo sanno, che siano scienziati o re, ma dovrebbero sforzarsi di realizzarlo, perché il giusto 
atteggiamento e la giusta consapevolezza accorciano la lunga strada. 
 
So che ci sono molte persone su questa terra che non possono credere a queste righe perché non si 
sono mai preoccupate delle verità superiori. Purtroppo, queste persone non hanno esperienza, si preoc-
cupano solo delle cose mondane, diciamo terrene. 
 
Questa terra è in grave pericolo! 
La vostra umanità è in pericolo ancora di più!  
L'universo di DIO è in pericolo, quindi stiamo cercando di aiutare questo mondo come meglio possia-
mo. Veniamo con AMORE, pazienza e armonia. Non veniamo con armi pericolose.  
 
• L'arma non è portatrice di pace. 

• La violenza non è progresso. 

• L'egoismo non è un sentiero.  

• L'empietà non è conoscenza. 

• La politica è un errore! 

• La carità è un'opzione progressiva. 

• La comprensione è pace. 

• I contrasti sono una sfida. 

• I confini sono ostacoli. 

• I segreti di DIO non sono giocattoli! 
 
Veniamo per compiere la volontà di DIO, per assistervi nel grande bisogno di cui non siete ancora 
pienamente consapevoli. Siamo al lavoro per rendervene conto. 
 
Quando il bisogno è maggiore, l'aiuto di DIO è più vicino. 
 

Ashtar Sheran 
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